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agenda
Exposition centenaire de la Guerre
3-9 décembre
Salle du conseil municipal

Repas des Aînés
8 décembre
Gymnase Ségusino 

Fête de Noël MPE
mardi 11 décembre
Gymnase Ségusino 15h

Réunion sensibilisation des aînés
Mercredi 12 décembre
Foyer rural - 16h

Concert de Noël 
samedi 22  décembre
église 18h

village  de Noël 
20-23 décembre
Parc du centre ville

Salon bien-être et Bio
23 février
Gymnase 

Le maire reçoit 
sans rendez-vous de 9h à 12h, 

le premier samedi du mois.

, en mairie

À compter du 1er janvier 2019, entre en vigueur la réforme des À l'attention des électeurs inscrits sur les listes consulaires

modalités d'inscription sur les listes électorales qui a Pour les Français établis hors de France, il n'est 

notamment pour conséquence de permettre aux citoyens de désormais plus possible d'être inscrit simultanément sur 

s'inscrire sur les listes électorales jusqu'à quelques semaines les listes électorales municipales et consulaires.
Vous avez jusqu'au 31 mars 2019 pour choisir la liste sur avant le scrutin et non plus jusqu'au 31 décembre.
laquelle vous souhaitez demeurer inscrit. À défaut, vous 

Ainsi, pour les élections européennes qui auront lieu le 26 mai serez radié de la liste électorale communale et resterez 
2019, la date limite d'inscription sur les listes électorales est inscrit sur la liste consulaire.
fixée au samedi 30 mars 2019 (aux horaires d'ouverture de la Si vous vous êtes inscrit en 2018 sur la liste électorale d'une 

mairie, soit de 9h à 12h). commune, vous devez solliciter auprès de votre consulat 
À partir de 2020, il sera possible de s'inscrire jusqu'au 6ème votre radiation de la liste consulaire. Sinon, vous serez 
vendredi qui précède un scrutin. radié de la liste communale.

Veillez donc, à bien compléter sur le formulaire 
Pour vous inscrire, vous pouvez vous présenter en mairie pour d'inscription, les informations relatives à l'ambassade ou au 
compléter le formulaire d'inscription, muni de votre pièce consulat de rattachement.
d'identité et d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois.
Vous pouvez également faire la demande en ligne sur le site 

service-public.fr.

Inscriptions sur les listes électorales
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édito
La phase 1 du grand projet « cœur de ville » avance avec les  élus du Conseil Municipal des 

Jeunes.

Une première réunion s'est tenue le 21 septembre avec un 

des architectes, Mr Taillandier, qui a présenté les grandes 

lignes du début de l'aménagement du projet futur cœur de 

ville. 

Le 26 septembre, nous rencontrons à la mairie Mr Radovich 
Les objectifs de la Municipalité étant le déplacement de la 

Architecte urbaniste en chef de l'Etat, architecte des 
mairie actuelle dans le bâtiment administratif de Sainte 

Bâtiments de France. J'explique mon vœu pour Saint-Jory de 
Geneviève, la création d'un véritable parvis devant l'église, la 

rendre à la commune une traversée plus digne. Disons-le 
réalisation d'une place piétonne entre le parvis et la future 

clairement, beaucoup d'habitations actuellement vétustes ont 
mairie, la préservation et la valorisation du patrimoine en 

été en plus salies par le passage des véhicules. Je souhaite 
gardant la cave tout en briques de la mairie existante, la tour 

pour la commune une meilleure mise en valeur avec  « un 
aussi tout en briques de Sainte Geneviève et la galerie 

habillage de briques couleur terre-rouge pour les futures 
souterraine se trouvant sous la tour. Une visite à pieds s'est 

constructions, alterné avec des briques d'un coloris blanc 
réalisée sur le site afin de bien se rendre compte en « vrai » et 

pour, tout en gardant le cachet ancien, ne pas alourdir 
de mieux réfléchir. 

l'ensemble ». L'Architecte des Bâtiments de France indique 

son intérêt pour le projet municipal.

Les jeunes élus s'impliquent activement dans les orientations 

proposées concernant la préservation des bâtis anciens 

ayant un cachet particulier et une histoire : l'objectif étant de 

mettre en valeur l'harmonie d'ensemble que forment le 

château, le bâtiment administratif de l'actuel établissement 

scolaire, la tour et ses sous-sols, l'église et la salle des 
Le 8 octobre, nouvelle réunion d'un point de vue technique Poutres. Plusieurs idées sont émises. Il est envisagé de relier 
avec les élus, l'architecte Mr Taillandier avec deux autres la future mairie par trois axes : celui côté parking du château, 
études d'architectes, le cabinet d'Axel Letelier, reconnu dans une nouvelle route directement reliée à la nationale et une 
les projets liés au patrimoine, et Jean-Marc Durin de l'agence nouvelle autre côté place de la République. 
Archigriff.Une vue aérienne est ensuite envoyée en format papier aux 

jeunes afin qu'ils puissent y matérialiser leurs idées et mieux 

les visualiser par rapport au site actuel.
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Conseil Municipal des Jeunes, Francis Minuzzo, adjoint à 

l'urbanisme et les cabinets d'architectes.

Le 10 octobre, nouveau Conseil Municipal des Jeunes, 

chaque enfant explique ses idées qu'il a représentées et 

dessinées  sur son plan : garder les arbres et bien sûr la croix, 
La phase 2 du grand projet « cœur de ville » concerne le 

implanter de nouveaux arbres pour faire de l'ombre avec de 
futur pôle culturel.

l'herbe le long de la future allée piétonne, implanter une 
Aujourd'hui, force est de constater la nécessité de moderniser 

fontaine agrémentée de statues en lien avec Segusino la ville 
la bibliothèque municipale ainsi que le site actuel appelé pôle 

en Italie jumelée avec Saint-Jory, installer des spots pour 
socioculturel. Nous avons déjà lancé avec le Conseil 

éclairer la tour, mettre des bancs le long de l'allée, faire venir 
d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement une étude 

des commerces de bouche sur les côtés afin de pouvoir 
préalable pour la création d'un véritable pôle culturel. 

s'arrêter « siroter une boisson ou déguster une sucrerie en 
Conformément à nos engagements, l'actuelle salle 

terrasse en famille ou entre jeunes », mener une réflexion sur 
Convivencia deviendra une salle « ciné spectacle », pouvant 

les sens de circulation piétons/ voitures. ….. 
accueilli des concerts, du théâtre, des classes 

Les propositions des jeunes élus sont notées et relevées pour 

être données aux architectes. 

Le 23 octobre, j'organise une réunion à la DRAC (Direction 

Régionales des Affaires Culturelles) avec Mr Radovich, 

Martine Agasse, adjointe à la culture, Sarah Beduet, du 

Configuration actuelleConfiguration actuelle

Projet aménagement rez-de-chaussée Projet aménagement rez-de-chaussée 
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d'écoles…Cette salle de 332 m2 pourra recevoir de 150 

personnes debout à 100 assises. La salle sera constituée 

d'une scène, de loges, de sanitaires, d'un hall d'accueil avec 

billetteries et d'un bar. Le but étant d'avoir un site dédié au 

spectacle avec une 

touche un peu feutrée 

et personnalisée. La 

future médiathèque 

sera au contraire 

ouverte vers l'extérieur 

mais aussi aérienne 

avec une mezzanine. 

400 m2 avec un 

espace multimédia 

c o m p r e n a n t  d e s  

postes informatiques 

avec accès internet, 

une salle d'animation 

pour accueillir des 

groupes avec écran et 

vidéo projecteur, un 

site jeunesse et un site 

a d u l t e ,  c h a c u n  

constitué de livres, de documents audio et vidéo, d'espace de 

travail mais aussi de détente-lecture. Bien sûr, ces plans ne 

sont qu'une première approche destinée à donner des 

orientations d'aménagement. Un architecte sera ensuite 

véritablement en charge du projet.
 

conserver le même nombre de places pour les usagers du 

train. Les travaux de Kaufman seront donc séparés des places 

dédiées à la gare. Les travaux validés pour Kaufman and 

Broad concernent la création de 106 logements avec 183 

places de parkings dont 131 garages et 52 places aériennes 

pour les futurs commerces. Des discussions sont en cours 

pour accueillir à Saint-Jory un fromager, des locaux pour la 

police municipale, un nouveau café, un salon de thé, un 

notaire…. Des appartements de classes supérieures sont 

prévus ainsi que la création d'un square familial avec une 

fontaine centrale. A l'issue des travaux, il y aura donc toujours 

les 50 places de parking pour la gare, 52 places pour les futurs 

commerces et 131 garages.
Le futur parking en silo

L'entrée sud de Saint Jory, coté gare
Les projets d'Aménagements Ferroviaires du Nord 

Toulousain
Concernant l'aménagement de la future gare, les recours de 

plusieurs associations contre le projet des AFNT ont ralenti la 

procédure. En Octobre, l'état a enfin montré sa détermination 

pour continuer le projet. Toulouse Métropole, la Région et 

Saint Jory parlent d'une même voix sur la nécessité de 

l'aménagement de la gare de la commune et une 

augmentation du cadencement. Les discussions sont en cours 

avec la SNCF pour l'implantation des bases travaux sur toutes 
Bien sûr, tant que le parking en silo ne sera pas réalisé, les les communes entre Saint Jory et Toulouse. 
places de parking resteront. La première partie du parking en 

silo concernera le rez de chaussée et premier étage. La Kaufman and Broad donne à la commune le terrain du 
capacité prévue est d'environ 280 places. Le parking est prévu parvis
évolutif pouvant atteindre si nécessaire près de 550 places. Le A proximité, Kaufmann and Broad a acheté les terrains privés 
parvis deviendra alors un véritable espace multimodal contenant l'actuel parking de 50 places. Kaufman and Broad 
permettant de recevoir des navettes de bus de, par exemple, va céder gratuitement la surface du site du futur parvis de la 
Bruguières et Gratentour, pour déposer les personnes à la gare. En effet, la situation actuelle d'un stationnement de 
gare. places de parkings pour la gare donc à usage public sur un site 
Malgré les modifications du calendrier de l'Etat sur les AFNT, la privé était juridiquement plus que problématique. Le site 
municipalité va sécuriser juridiquement le site en récupérant devenant municipal, la situation sera enfin régularisée pour la 
gratuitement l'emplacement du parvis afin de réaliser et de commune en économisant l'achat du terrain. En attendant le 
conserver les places de parking pour les usagers de la gare.futur parvis de la gare, un aménagement sera réalisé pour 

Vue extérieure depuis le rond pointVue extérieure depuis le rond point

Création d ’un square intérieurCréation d ’un square intérieur

Projet aménagement étageProjet aménagement étage
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l'aménageur, l'OGEC, le diocèse et la mairie, notre commune Entrée sud en face côté Mauriès, après concertation entre 
va ainsi accueillir un lycée. L'ouverture est prévue pour les membres de la famille, Yvan Mauries le patriarche et son 
septembre 2020. Ce projet de déménagement est, je le fils Jean François, la municipalité et l'Institut Loris Azzaro à 
rappelle, lié au déménagement de l'actuelle mairie dans le travers sa charte Habitat, le projet d'aménagement est validé.
bâtiment administratif actuel de Sainte Geneviève. 

 La demande de Thierry Fourcassier le Maire de Saint-Jory 
Des discussions sont également en cours pour accueillir était de « créer des commerces et conserver un site de 
l'enseigne « Grand frais ». Un nouvel accès sera créé depuis la restauration, une brasserie avec une place ouverte sur 
nationale ainsi qu'un autre en face de chez Mauries, entre l'extérieur avec un accès vers la gare ». Le magasin Pulsat, 
l'actuel site de Pulsat et les logements de OPH31 à côté. situé pour le moment en face, et voulant se développer, a 

profité de l'opportunité pour signer le nouvel emplacement à 
Entrée sud le long de la RD 820, à propos des logements de côté du futur restaurant. 
OPH31, après plusieurs rencontres, vous pouvez voir à l'heure 

actuelle des travaux de réhabilitation énergétique et 

d'amélioration visuelle avec la rénovation et le rajout de 

briques sur plusieurs zones des façades. 

Yvan Mauries se « félicite de l'évolution des projets autour de 

la gare permettant ainsi à la commune de se développer ». 

Jean François Mauries est « satisfait de la continuité du site 

avec l'implantation d'un nouveau restaurant ». L'Institut Loris 

Azzaro indique être ” attiré par le dynamisme de Saint-Jory” et “ 

a décidé de participer à la vie municipale et d'investir dans 

Saint-Jory”.
Entrée sud en face de la station-service, dans le périmètre 

Le site initialement entièrement social devenant vétuste a vu la de l'ancienne ZAC, s'implante l'école maternelle, l'école 
vente de plusieurs habitations et la mise en place d'une primaire, le collège et maintenant le lycée privé Sainte-
isolation thermique extérieure importante qui sera suivie d'un Geneviève. Grâce à un partenariat entre le propriétaire, 
nouveau traitement de façade.
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Aujourd'hui, la vision de la traversée de notre commune est 

franchement négative. Avec les aménagements proposés, le 

projet cœur de ville, la requalification de l'entrée sud, et dans 

un prochain numéro, la requalification de l'entrée nord, vont 

progressivement rénover, d'ici 2026, et redonner du cachet à 

Saint-Jory.

A vous de choisir : vote citoyen pour choisir le futur logo 

de la commune
L'aspect intra est bien sûr important d'un point de vue visuel 

immédiat, mais il faut également repenser le critère extérieur. 

aujourd ’hui le site n'est pas fonctionnel en terme de règlement 

facturation ni compatible smartphone, le logo mairie a été 

réalisé il y a 20 ans maintenant. Aussi, avec William Chevrel, 

Sofia Fezzani, et le Conseil Municipal des Jeunes, des logos 

ont été imaginés. Une vingtaine de propositions est proposée 

pour une participation et un choix à l'échelle de toute la 

commune. En effet, chaque personne, mineure ou adulte, 

pourra donner sa voix pour choisir le futur logo. 

verte, d'autres la forme réelle d'un croissant ou plus moderne 

de la lettre O coupé, d'autres reprennent les deux, d'autres 

encore se rapprochent du logo créé il y a 20 ans avec, tout ou 

partie, la croix d'Occitanie. Vous pouvez aussi nous envoyer 

vos propositions. 
En toute transparence, les deux derniers choix retenus par le Pour vous aider dans votre sélection, nous vous indiquons le 
Conseil Municipal des Jeunes sont les suivants :logo actuel que vous connaissez déjà et le blason historique de 

1696 de Saint-Jory qui vous connaissez moins et le terme qui 

va avec « D'or au croissant de sinople ». 
Sur ce blason plusieurs significations. 
- Tout d'abord le « croissant » qui est associé à la noblesse, à 

l'honneur et à la renommée. Il rappelle les croisades et les 
Je rappelle que le choix du futur logo de Saint-Jory devra être 

expéditions contre les Sarrasins et les Barbaresques. Le 
visible, reconnaissable pour Saint-Jory, compréhensible et 

«croissant » a donné son nom à plusieurs ordres de
moderne pour être décliné dans toutes les correspondances 

officielles écrites et numériques. A vous de choisir maintenant 

pendant 1 mois, jusqu'au 20 décembre.    
A travers ce magazine il m'apparait légitime de vous montrer la - La couleur verte de « sinople » (d'où le nom de la résidence à 
vision que nous projetons pour embellir notre commune, dans côté de Mauries), ce terme « sinople » tire son étymologie de la 
la concertation et en préservant, et c'est important pour moi, ville de Sinope, dans la Natolie, en Asie, où l'on faisait autrefois 
natif de Saint-Jory, les racines et l'identité de Saint-Jory en trafic de cette couleur. 
restaurant son patrimoine et sa culture.- L'« or », un des deux métaux employés en blason est 

représenté par du jaune et signifie richesse, force, foi et 
Bonnes fêtes de Noël et de fin d ’année à toutes les familles !

constance.
Voilà, maintenant vous avez les éléments visuels du blason 

avec sa signification, à partir des propositions de logos vous 

pouvez choisir vous-même le futur logo de Saint-Jory. Certains 

logos reprennent de façon plus actuelle la couleur « sinople » 

 

chevalerie. 
Et c ’est dans cet esprit là que le thème du repas des aînés 

cette année, sera «  les Contes des Milles et une Nuits».

Bien cordialement,
Votre Maire, 
Thierry Fourcassier

Bien cordialement,
Votre Maire, 
Thierry Fourcassier
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actualités

Cet été, la municipalité et Toulouse 

Métropole ont invité les habitants 

du quartier du Bougeng à venir 

choisir l'aménagement du chemin 

du Bougeng. 

Les travaux se réaliseront en 2 

tranches : à partir du rond-point sur la 

RD20 sur 350 m, puis une deuxième 

tranche a été rajoutée avec la 

requalification de l'impasse du 

Bougeng. Lors de la réunion de 
retour des études du SDEHG pour concertation, sur 5 propositions 
l'enfouissement des réseaux secs et d'aménagements, le projet retenu par 
la rénovation de l'éclairage public. Le l'ensemble des participants est celui 
plan de coupe AA' concerne la avec un trottoir surlarge en moyenne 
première partie de la phase 1 et la à 2.60 m pouvant ainsi accueillir  
coupe BB' la seconde partie (le l'usage des vélos, une chaussée de 
principe est identique mais les 5.50 m limitée à 30 km/h, une 
emprises différentes selon les douzaine de nouvelles places de 
alignements des habitations et parking, un trottoir en moyenne à 1.6 
clôtures existantes à conserver). m, des passages piétonniers. Une 
Avant validation définitive, si vous riveraine demande la mise en place 
avez des remarques ou des de dispositifs pour empêcher le 
propositions sur le projet retenu, stationnement illicite sur les trottoirs. 
n'hésitez pas à en faire part à la Le maire donne son accord de 
mairie: principe, Toulouse Métropole 
services.techniques@saint-jory.fr.étudiera la faisabilité de la demande. 

La municipalité attend maintenant le 

Aménagement du chemin du Bougeng : suite de la concertation
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actualités

Fin Septembre, à l'église de Saint-Jory, 

avait lieu la messe de rentrée paroissiale. 

Au cours de cette cérémonie, le père 

Bonaventure a présenté les équipes avec 

lesquelles il allait travailler. 
Il a annoncé aussi l'amorce de la catéchèse. 

Les enfants accompagnés de leurs parents 

étaient ravis. Ensuite, le père Michel Poirier qui 

habite Bruguières s'est présenté et a expliqué 

ses fonctions. Il est professeur de théologie 

spécialisée dans l'ancien testament. De temps 

en temps, le père Poirier aidera le père 

Bonaventure dans les célébrations. A la fin de 

cette messe très animée et remplie de foi, 

l'assemblée a participé à un apéritif convivial 

servi devant l'église. Monsieur Thierry 

Fourcassier le maire de Saint-Jory est venu 

passer un moment avec les paroissiens et le 

père Bonaventure qui lui a présenté de 

nouveaux habitants. Suite à la demande des 

Scouts de France, le maire a pu annoncer 

répondre favorablement à la demande d'un 

local qui leur sera attribué cette semaine. 

Une rentrée chaleureuse pour les paroissiens et les Scouts

Une réunion  d ’information est prévue avec la gendarmerie le Mercredi 12 décembre à 16h au Foyer 
Rural.
Suite aux nombreux démarchages à domicile, rue de la Plaine, chemin de Gagnac, route de Grenade…, des habitants ont 
téléphoné pour s'informer auprès de la mairie ou de la police municipale. Afin de tranquilliser les citoyens, et surtout les plus 
vulnérables, monsieur le Maire, le directeur des services techniques, le chef de service de la police municipale et la brigade 
de gendarmerie, ont décidé de prendre un arrêté (PM N° 2681/18) destiné à protéger les citoyens contre des pratiques 
déloyales et parfois agressives.
Art.1 : Le démarchage à domicile sur le territoire de la commune de Saint-Jory par toute société, entreprise individuelle ou 
artisanale, association ou particulier est interdit sauf autorisation expresse de la municipalité.

Réguler les démarchages à domicile
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actualités

La Gendarmerie se développe

Le vendredi 12 octobre, une cérémonie s'est 
déroulée à la gendarmerie de Saint-Jory pour la 
prise de commandement du lieutenant Mendez. 
De nombreux maires étaient venus pour l'occasion 
ainsi que le Conseiller Départemental et le Député 
de la circonscription. Une prise d'armes a été 
réalisée lors de la cérémonie en présence de 
Madame le commandant Magali Michel. Les élus 
ont souhaité une bonne intégration au lieutenant 
Davy Mendez au sein de la gendarmerie de Saint-
Jory qui couvre neuf communes, soit 35 000 
habitants. Dans son discours le lieutenant a insisté 
sur les missions de la gendarmerie et le rôle de 
chacun en soulignant l'importance de la 
participation citoyenne. L'une de ses missions sera 
d'étendre cette participation citoyenne à l'ensemble 
des communes. Il a également salué le travail de 
coopération avec les élus et les polices 
municipales. Monsieur Thierry Fourcassier, maire 
de Saint-Jory, s'est ensuite entretenu avec le 
député Jean François Portarrieu et le lieutenant 
Davy Mendes concernant l'extension des bureaux 
et la construction de 8 nouveaux logements pour les 
gendarmes. En effet le projet avance avec 
prochainement la maîtrise du foncier contigüe 
permettant l'agrandissement de la caserne. 
La cérémonie s'est terminée autour d'un petit 
déjeuner offert par la gendarmerie dans la salle 
municipale des poutres.  

Ce mois d'octobre aura été riche pour le travail partenarial entre gendarmerie, avec le lieutenant 
Mendez, la police municipale, avec le responsable Dufour, et la participation citoyenne mise en 
place par Monsieur le Maire Thierry Fourcassier. Tout d'abord, la police municipale a interpellé en 
flagrant délit 4 jeunes au skate-park, 2 étaient en train de taguer la rampe des jeux et le groupe 
était en possession de stupéfiants. La gendarmerie a pris l'affaire en main pour des suites 
judiciaires. Par ailleurs, la gendarmerie a fait visiter à une délégation de la participation citoyenne 
de Saint Jory le centre opérationnel du 17 à Toulouse, site où sont centralisés tous les appels 
téléphoniques de ce numéro bien connu. Le chef d'escadron Magali Michel, commandant de la 
compagnie de Toulouse a d'abord reçu la délégation, le capitaine Germain a ensuite présenté le 
Centre d'Opérations de la Gendarmerie (COG) puis la visite s'est rapidement orientée vers des 
cas concrets traités en direct dans la salle de réunion opérationnelle. Ce sont 22 personnes, 24h / 
24 et 7j / 7, qui assurent les réponses téléphoniques et qui interviennent au besoin selon les cas, 
partout où cela est nécessaire, en moins de 15 minutes grâce à un maillage de patrouilles 
routières. La visite s'est ensuite enrichie avec la présentation des missions et matériels 

spécifiques de la Brigade de Recherche (BR) et du Peloton de Surveillance et d'Intervention de la Gendarmerie ( PSIG) avec les différents moyens 
à leur disposition pour effectuer des missions de surveillance à distance ou des interventions plus directes et musclées. Les gendarmes sont 
pleinement opérationnels 12 h d'affilée. Afin de garder le rythme et pour resserrer l'esprit d'équipe, les différentes sections de la gendarmerie se 
réunissent chaque année à Saint-Jory le temps d'une journée détente mais quand même bien remplie pour différentes compétitions par groupe. Si 
vous aussi, vous souhaitez intégrer la participation citoyenne, n'hésitez pas à contacter la mairie pour vous inscrire. A Saint-Jory, tous les 
intervenants jouent pleinement leur rôle et sont complémentaires afin de prévenir mais aussi afin de maintenir la sécurité.  

Coopération et complémentarité pour la sécurité à Saint-Jory
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actualités

En octobre, la caserne de Saint-Jory 

accueillait 5 pompiers professionnels 

qui venaient prêter main forte aux 44 

soldats du feu déjà en place. Monsieur 

le maire Thierry Fourcassier, prononçait 

alors un discours devant les autorités et 

les personnels. 

Il souhaitait tout d'abord  la bienvenue 

aux nouveaux pompiers, puis il 

remerciait les pompiers volontaires de 

Saint-Jory  pour  toutes  leurs  

interventions durant ces longues 

années. Tourné vers l'avenir, Monsieur 

le maire annonçait les avancées du 

futur projet de la nouvelle caserne 

(située dans la zone près de Carrefour). 

Il détaillait le calendrier des travaux, le 

coût et les soutiens techniques et 

financiers de Toulouse Métropole. 

Monsieur le maire faisait part d'autres 

projets dans cette même zone : salle 

des fêtes, bowling, transfert des 

services techniques. Comme les 
pompiers volontaires. Elle soulignait la est un peu étroit et elle fait part de sa communes voisines, Saint-Jory se 
difficulté de concilier vie professionnelle satisfaction de voir construire la développe, par conséquent, le domaine 
et implication dans le rôle de pompier nouvelle caserne : la contre allée et le d'intervention des pompiers va être 
volontaire. Plus tard, elle soulignait rond-point sont pris en charge par amené à s'agrandir. A la fin de son 
l ' importance des familles qui  Toulouse Métropole. Il est donc discours, Monsieur Fourcassier saluait 
soutiennent ces soldats du feu quand le raisonnable de penser que la caserne les ''anciens'' pompiers présents à la 
devoir les appelle. Madame la sera opérationnelle fin 2020. Elle cérémonie, satisfaits de voir l'évolution 
présidente mettait en relief la soulignait l'investissement de la mairie de la caserne. Le Maire soulignait la 
complémentarité nécessaire entre de Saint-Jory soucieuse de mener à nécessité pour les nouveaux de 
pompiers volontaires et pompiers bien ce projet. Elle remerciait les élus. s'appuyer sur l'expérience et la 
professionnels. Elle rappelait la Les anciens présents à cette cérémonie connaissance du terrain  des 
satisfaction générale pour ce service n'étaient pas oubliés dans ses volontaires, présents pour certains 
public. Monsieur Gérard Levet reste remerciements. Cette rencontre depuis plus de 20 ans.  Madame 
chef de centre. Un adjoint professionnel solennelle se termina par un moment Poumirol présidente du SDIS 31 prenait 
viendra par la suite en complément. Elle convivial  autour de douceurs ensuite le relais. Tout d'abord, elle 
ést consciente qu'actuellement l'espace appétissantes.évoquait le travail des sapeurs-

Des nouveautés pour la caserne des pompiers de Saint-Jory 



12

actualités

Mardi 13 novembre plus de 200 

personnes étaient présentes pour 

marque leur attachement à cette 

cérémonie  commémorative 

animée par Claude Lachurie en 

charge des

 Anciens combattants sur Saint Jory. 

Tous les établissements scolaires 

avaient répondu présents, les écoles 

primaires publiques Jean de la 

Fontaine et Georges Brassens, 

l'école privée Saint Geneviève, le 

collège public Simone Veil ainsi que le 

collège privé. 
Le père Bonaventure, a salué, 

comme pour la cérémonie religieuse 

qu'il avait célébrée le vendredi 9 à 

Saint Sauveur, l'importance de la 

p r é s e n c e  d e s  j e u n e s  a u x  

commémorations. En effet il  

s'adressait alors aux jeunes en 

particulier pour leur rappeler que leur 

présence avait valeur de symbole : 

votre mission n'est pas seulement de 

commémorer, mais aussi et surtout 

d'œuvrer pour que plus jamais 

l'horreur de la guerre ne se répète. Le 

père rappela à l'auditoire le sacrifice 

de femmes et d'hommes pour que la 

paix puisse enfin se rétablir. La paix 

n'est pas un concept abstrait, elle se 

cultive en chacun de nous, dans nos 

familles, dans notre pays, pour se 

répandre dans le monde.
Au pied du monument aux morts, les 

jeunes élus du conseil municipal des 

jeunes ont lu, avec sérieux et 

recueillement, le message de l'Union 

Française des Associations de 

Combattants. Ce message met en 

avant l'héroïsme d'une jeunesse 

éprouvée et décimée par cinquante- Monsieur  le  maire,  Thierry  de la souffrance et de l'honneur des 
deux mois de combats meurtriers. Il Fourcassier, lut le message du dix millions de combattants de tous 
rappelle aussi les paroles de Georges président de la république. Ce les pays, qui ont été envoyés dans ces 
Clémenceau : '' Honneur à nos morts message rappelle les terribles années combats terribles ''. Mais aussi ce 
qui nous ont fait cette victoire ''. de la guerre : '' nous nous souvenons message insiste sur la précarité de la 

Centenaire de l'armistice du 11 Novembre 1918
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paix et la nécessité d'être toujours 

vigilants contre '' les nationalismes, 

les totalitarismes, qui peuvent 

emporter les démocraties ''.
Puis, ce fut le moment des dépôts de 

gerbes et bouquets au pied du 

monument. D'abord la gerbe de la 

municipalité, suivie de celle des 

anciens combattants du comité 

d'entente. Ensuite le conseil municipal 

des jeunes déposa une gerbe et 

suivirent les bouquets de l'école 

Georges Brassens, Jean de la 

Fontaine et Sainte Geneviève. La 

minute de silence suivit la sonnerie 

aux morts et l'appel aux morts.

Pour clore la cérémonie, les enfants 

entonnèrent la Marseillaise. Monsieur 

le maire remercia les enfants présents 

et les personnalités civiles et militaires 

qui assistaient à cet hommage (les 

pompiers, la gendarmerie, les élus 

départementaux).

Un apéritif convivial a ensuite était 

offert par la municipalité suivi d'un 

repas organisé par les anciens 

combattants.
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Cette année encore, le collège 

Simone Veil  de Saint-Jory 

o r g a n i s a i t  l a  c é r é m o n i e  

républicaine de remise du diplôme 

du Brevet National des collèges. 

chaque fois qu'elle revoit son collège, générale). 

dans lequel elle a passé 4 ans de sa 
La soirée s'est terminée dans une vie, et ça compte 4 ans quand on a 16 
ambiance chaleureuse avec une ans. 
collation offerte par les services de la Le collège obtient de bons résultats 
cuisine du collège et de la avec 107 diplômés dont 85 avec une 
municipalité.mention et 3 candidats diplômés au Le principal de l'établissement, 

CFG (certificat de formation Sébastien Gasc, avait convié parents 

et anciens élèves des classes de 

troisième. Les parents étaient venus 

nombreux pour savourer ce moment 

et la réussite de leurs enfants. La 

présence de personnalités soulignait 

le caractère à la fois officiel et festif de 

cette cérémonie. Monsieur le maire, 

Thierry Fourcassier, rappelait 

l ' engagemen t  des  équ ipes  

pédagogiques et éducatives qui 

œuvrent pour guider les élèves sur le 

chemin de la réussite. Monsieur le 

maire insistait sur le rôle essentiel de 

l'école républicaine qui donne le 

savoir, les connaissances, et qui 

apprend à devenir un citoyen 

autonome : '' l'école, c'est une voie, un 

chemin qu'il vous appartient de 

continuer à tracer ''.
Les élèves sont venus chercher leur 

diplôme, les uns après les autres. Les 

parents applaudissaient ce moment 

d'émotion pour eux mais aussi pour 

leurs enfants.  Chloé Benetti, une 

ancienne élève, a fait un discours 

pour remercier les enseignants et 

indiquait un petit pincement au cœur 

Cérémonie de remise du diplôme du Brevet National
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World cleanup day.
Le 14 septembre, 200 000 citoyens ont 

participé à 3 000 opérations de nettoyage 

partout en France et 13 millions de 

personnes ont nettoyé la planète dans 156 

pays. L'équivalent d'un camion poubelle 

est déversé chaque minute dans l'océan 

par les cours d'eau et les vents. Chaque 

année en France, 30 milliards de mégots 

de cigarettes finissent dans la nature. 156 

pays et des millions de citoyens ont 

coordonné leurs efforts pour une journée 

mondiale de ramassage des déchets 

sauvages. A Saint-Jory, Véronique 

Laporte est à l'origine de cette opération 

nettoyage de la planète. Aidée par les 

scouts de France, le groupe a ramassé 

500 Kg de déchets. Une vingtaine de 

personnes, dont plus de la moitié étaient 

mineurs, ont participé à cette action 

citoyenne. Le maire Thierry Fourcassier 

est passé féliciter les bénévoles et 

remercier Guillaume Jacquet responsable 

des Scouts. Les services techniques de la 

mairie de Saint Jory ont ensuite récupéré 

les déchets, puis les ont trié afin de recycler 

ce qui est possible.

Un jour pour nettoyer la planète
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A l'occasion des journées 

portes ouvertes chez la 

société CMT, chemin de 

Casselèvres à Saint-Jory, 

Monsieur Thierry Fourcassier, 

maire de Saint-Jory, Madame 

Monique Del-Sal, adjointe en 

charge de l 'emploi,  et  

Monsieur Serge Soulet adjoint 

en charge des entreprises, se 

sont rendus sur le site. 

Ils y ont rencontré Monsieur 

Laurent Venoux, directeur 

opérationnel du site, très 

intéressé par les problèmes 

d'urbanisme sur la commune, 

ainsi que Monsieur Rainer 

Wissmans, PDG du groupe Cummins à Chassieux. Cette société assure la vente et la maintenance de moteurs industriels, de boites de 

vitesse, de filtration et de groupes électrogènes. Implantée depuis près de 20 ans sur Saint Jory, l'entreprise continue son 

développement et son recrutement de technicien motoriste. La visite s'est terminée autour d'un buffet dans une ambiance conviviale. 

Journée portes ouvertes à la CMT

Une des préoccupations majeures 

de la municipalité est bien 

évidemment l'accueil des enfants 

dans les écoles.

Au niveau de l'école du lac, voici les envisagé pour la rentrée 2019 de 

plans de l'extension (agrandissement construire le gymnase qui sera dédié 

d'un dortoir, création d'un nouveau aux élèves de l'école pendant les 

dortoir, création de deux classes, périodes scolaires et aux associations 

création d'un centre de loisirs de 150 sportives le weekend. 
Le gymnase pourra également m2). C'est pour cela que, d'une part des 

L'implantation et les aménagements accueillir le centre de loisirs de l'école travaux d'aménagements sont 
ont été réalisés en concertation avec et ainsi le bâtiment de l'ALAE de plus continuellement réalisés d'une école 
les enseignants, le centre de loisirs, de 130 m2 pourrait servir pour une à une autre, et que d'autre part la 
les associations de parents d'élèves nouvelle classe si besoin. Une autre municipalité prévoie l'avenir avec des 
et la municipalité. Conformément aux possibilité est d'implanter un agrandissements et créations 
engagements de la municipalité, les modulaire contenant 2 classes pour la d'écoles avec de nouveaux centres 
travaux débuteront premier trimestre rentrée 2019. En parallèle, le plan de de loisirs. 
2019 pour une livraison pour la l'extension de l'école sera étudié 

Ainsi, des travaux ont été réalisés rentrée 2019. Le coût des travaux est selon les futurs besoins.
dans plusieurs écoles. A l'école Jean estimé à 760 000 €. Le montage 
de la Fontaine, des équipements financier est identique aux autres 
sportifs ont été installés dans la cour. investissements municipaux réalisés, 
A l'extérieur de l'établissement, de entièrement autofinancé sans aucun 
nouveaux espaces verts ont été emprunt.
aménagés. A l'école du canal, pour la 

Pour l'évolution de l'école Jean de La sécurité PPMS intrusion, des rochers 
Fontaine, le site de l'agrandissement anti franchissement ont été mis en 
sera constructible en avril 2019. Il est place.

Les écoles, premier budget de la commune
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Il y a d'abord la définition banale, la 

Croix  Occi tane,  croix  du  

Languedoc, croix de Provence ou 

croix de Toulouse, est un type de 

croix qui sert d'emblème à 

l'Occitanie. Croix à quatre 

branches de même longueur (croix 

Grecque). 

Lafont. Donc, il a décidé de fabriquer 

des croix authentiques, imparfaites 

parfois, mais plus personnalisées. Il 

crée des modèles uniques,  

employant une texture élaborée 

spécialement avec un ami maçon. 

Pour les couleurs, il utilise des 

pigments naturels. Si vous ne voulez 

pas une croix banale, si vous Chaque pointe est garnie 
cherchez une croix Occitane d'une petite pomme (pommettes). 
différente et surtout unique, Puis, il y a la croix Occitane unique : 
téléphonez à Monsieur Hervé Lafont : Les croix formatées, fabriquées, 
06 86 94 30 99 .usinées, n'ont pas satisfait Monsieur 

Ma croix occitane unique

Nouveau sur Saint-Jory

Babybulle vous propose des articles fait 
main pour vos petits bouts, avec la 
possibilité de choisir son tissu et de le 
personnaliser.
Une gamme de jouets en bois de la 
naissance jusqu'à 6 ans avec un 
fabriquant européen certifié, proposant 
des produits favorisant la motricité fine 
et la créativité, sans oublier le plaisir de 
jouer!
Babybulle c'est aussi des articles 
écologiques  et  économiques.

D e s  i d é e s  d e  c a d e a u x  d e  
naissance,des articles d' inspiration 
Montessori, des articles déco maison 
tout en passant par des bijoux 
/accessoires fait main... vous trouverez 
certainement votre bonheur !!!
Site internet www.babybulle31.com 

Facebook et instagram :
 @Babybulle31 *

babybulle31@Outlook.com
0633218575

Nouvelle créatrice sur SAINT-JORY

insomnies, les traumatismes, la Un cabinet  paramédical  de  
douleur...  Sophrologie, Hypnothérapie et 

naturopathie ouvre ses portes à 
Ces accompagnements sont possibles Saint-Jory
à partir de 7 ans.
Ecoute et confidentialité sont de mise Depuis le 19 novembre Maud Potier, 
pour un suivi personnalisé, en fonction sophrologue/hypnothérapeute et 
des besoins et du rythme de chacun.Clairenaturo, naturopathe vous 

reçoivent au cabinet paramédical du 
Clairenaturo, installée depuis 2 ans, clos de l'Hers, rue de Montségur à 
vous propose des consultations de Saint-Jory, au même étage que les 
naturopathie. Il s'agit d'une pratique de orthophonistes.
santé holistique basée sur des conseils 
de nutrition et d'hygiène de vie Maud Potier, installée depuis 3 ans, 
personna l i sés ,  accompagnés  vous propose des consultations de 
éventuellement de compléments sophrologie aussi appelée relaxation 
alimentaires naturels.dynamique ,  pa r t i cu l i è remen t  
Cette discipline s'adresse à tous, dès le recommandée pour la gestion du 
moment où un inconfort physiologique stress, des angoisses et des émotions. 
impacte votre quotidien. C'est un allié précieux pour reprendre 
Spécialisée en micronutrition, maladies confiance en soi, mieux dormir, se 
c h r o n i q u e s ,  d é t o x i n a t i o n  e t  préparer à des événements importants 
phytothérapie, Clairenaturo vous reçoit ou s'adapter à des changements de vie. 
lors d'entretien d'une heure minimum En individuel ou en groupe via des 
pour effectuer un bilan vital complet et ateliers (tous les lundis salle Régnier de 
personnel, avec des solutions 18h15 à 19h15 puis de 19h15 à 20h15), 
totalement adaptées à vos besoins, chacun peut s'approprier les exercices 
dans un respect fondamental de votre et en faire une utilisation quotidienne 
intégrité.(particulier et entreprise).
Ni régimes, ni menus, son approche se 
fait dans une écoute bienveillante.L'hypnose éricksonienne est une 

m é t h o d e  t r è s  d o u c e  
06.03.24.10.0d'accompagnement thérapeutique qui 
/www.maudpotier.com permet  de  re lâcher  pour  se  
06.44.76.69.01reprogrammer. Elle est indiquée dans la 
www.clairenaturo.comgestion du poids et des compulsions 

alimentaires, les addictions, les 
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rencontres avec les habitants

Résidence ''Le Silène''
Vers 19 heures, le 18 septembre, 

au pied de la résidence qui porte 

un nom de fleur (Le Silène), le 

maire, entouré de quelques élus, 

venait à la rencontre des nouveaux 

Saint-Joryens. Des familles, des 

enfants, de jeunes parents, profitaient 

de cette rencontre pour se présenter 

et faire plus ample connaissance. 

D'autres voisins descendaient de leur 

appartement, pour à leur tour, venir 

échanger avec les élus. Ils ont été 

nombreux à dire leur satisfaction 

d'habiter cette résidence (16 

logements). Bien que située dans une 

zone de circulation parfois intense, 

aucun résident n'a évoqué le 
confidences sur leur rentrée à l'école. problème du bruit. Interrogés, ils ont 
Des documents (un livret) ont été dit que fenêtres fermées ils se 
remis en main propre ou glissés dans sentaient au calme dans leur foyer. 
les boites aux lettres.Au cours de cette rencontre, ils ont e x e m p l e .  D e s  r é s i d e n t e s  
Ce fut une rencontre informelle, posé des questions pratiques aux s'interrogeaient sur les possibilités de 
agréable, qui permet aux nouveaux élus. Des sujets ont été souvent pratiquer un sport de détente. Les 
arrivants de se sentir ''accueillis'' à abordés comme les transports par jeunes enfants ont fait  des 
Saint-Jory.

Villa Florentine, 27 septembre 2018
Des familles s'étaient retrouvées au 

milieu de la résidence ''Villas 

Florentines''. Monsieur le maire et 

quelques élus les accueillaient en 

toute simplicité.
Chaque élu se présentait et expliquait 

son rôle dans la commune. Les 

enfants se retrouvaient pour jouer 

p e n d a n t  q u e  l e s  p a r e n t s  

échangeaient avec monsieur le maire 

et les élus. Une maman faisait part de 
d e s  i n f o r m a t i o n s  sa satisfaction d'habiter une 
complémentaires au sujet résidence calme où elle se sentait en 
de l'école et du collège. sécurité. La proximité de l'arrêt de 
A la fin de cette rencontre bus, l'accès au parking, sont des 
conv iv ia le ,  un  l i v re t  atouts  qui facilitent la vie dans cette 
contenant des informations résidence. D'autres personnes n'ont 
complémentaires a été pas hésité à faire part de certains 
distribué en main propre ou dysfonctionnements dans les 
glissé dans les boites aux appartements (sanitaires, odeurs). 
lettres.Des mères de familles ont demandé 
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Noël aux écoles

rencontres avec les habitants

Rencontre avec les habitants du 

quartier de la nouvelle école 

élémentaire.

Profitant d'une soirée ensoleillée, les 

familles accompagnées des jeunes 

enfants, se retrouvaient devant leur 

r é s i d e n c e .  B e a u c o u p  s e  

connaissaient. Monsieur le maire, 

entouré de quelques élus, les 

a c c u e i l l a i t .  A u  c o u r s  d e s  

conversations, chacun donnait son 

impression sur la vie dans la 

résidence. Les parents étaient ravis 

d'habiter si près de l'école Jean de la 

Fontaine ! Un jeune couple, résidant 

là depuis quelques mois, confiait sa 

satisfaction d'habiter dans un lieu 

calme, loin de l'agitation de la grande 

ville. 
Une jeune artiste amateur se 

réjouissait d'apprendre l'existence du 

salon des arts. Thierry Fourcassier le 

maire et des élus répondaient à des 

interrogations : y-aura-t-il une 

crèche?, y-aura-t-il plus de trains ? Un 

résident faisait visiter son logement et 

dénonçait un dysfonctionnement 

matériel. Le travail, les transports, les 

i n f r a s t r u c t u r e s  s c o l a i r e s ,  

const i tua ient  les  su jets  de  

conversation. 
Le maire a fait un bilan des 

aménagements du secteur. Le 

quartier a vu l'amélioration des routes 

(fossés busés, création de places de 

p a r k i n g ) ,  l a  s é c u r i s a t i o n  

(ralentisseurs, passage piéton) des 

chemins de Pradel et de Perruquet, le 

raccordement à l'assainissement et 

au gaz de ville, la création de l'école 

élémentaire, la réalisation du centre 

de loisirs. Le montant de ces travaux 

d'environ 4 000 000 € a été financé 

sans aucun emprunt. Une agréable 

soirée où tout le monde se sentait à 

l'aise lors de cette rencontre avant 

tout conviviale.
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Soirée d'échanges entre élus et 

habitants de la Rue de Bagnols.

depuis 2014. La nouvelle école, le 

nouveau centre de loisirs, les tennis 

Comme maintenant depuis plusieurs couverts, la salle multi-activités, ont 

semaines, les élus sont au contact des tous été entièrement financés sans 

habitants. Thierry Fourcassier le Maire augmentation d'impôts et sans aucun 

a tout d'abord présenté les différents emprunt. Il explique que la commune a 

élus puis les réalisations finalisées et mis en place des Projets Urbains 

en cours sur la commune pour ensuite Partenariaux entre les promoteurs, 

laisser la parole aux habitants. Un Toulouse Métropole et Saint-Jory qui 

dialogue s'est ensuite instauré sur de ont permis à Saint-Jory de gagner 2 

nombreux sujets. Plusieurs questions 200 000 € versés par les promoteurs à 

sur les impôts et les financements des Saint-Jory. Les habitants ont 

réalisations municipales. Le Maire a également posé des questions sur 

indiqué que, conformément à ses d'éventuels nouveaux accès à la 

engagements, les impôts locaux sur résidence. Le maire a confirmé qu'il n'y s'est également instauré sur les 
Saint-Jory n'avaient pas augmenté en aurait pas d'autres. Un échange services municipaux et la manière de 

renforcer leur attractivité sociale. 

Bernadette Capdeville adjointe au 

CCAS et Sophie Meulet en charge de 

l'espace d'animations ont écouté les 

propositions faites par les habitants. 

Une soirée sympathique autour du 

verre de l'amitié pour répondre aux 

questions et discuter librement de la 

commune.

Soirée d'échanges avec les 

habitants de La clé des champs.

Des jeunes n'ont pas hésité à 

demander des renseignements au 

Malgré la fraicheur d'octobre, de sujet de futurs emplois. Madame 

nombreux habitants de la résidence Delsal et Madame Derkaoui leur ont 

''La clé des champs'' se sont rendus au accordé leur plus vive attention. 
Madame Agasse a annoncé les rendez-vous  proposé par  la  
prochaines manifestations culturelles. municipalité. C'est une résidence 
Des résidentes, amatrices de théâtre, aérée, située dans un quartier calme.
ont apprécié le fait que la culture, en 

Monsieur le maire a présenté les élus étant gratuite, puisse être ainsi 
et détaillé leur rôle. Très vite, des accessible à tous. 
échanges ont eu lieu : des mamans ont Monsieur Gury a rappelé le 

demandé des précisions à Madame dynamisme des associat ions 

Meulet au sujet de la halte-garderie, sportives. 

puis une dame a voulu mieux connaitre 
Des questions ont également été les activités de l'espace d'animation. 
posées sur le futur lycée, sur la future Madame Capdeville a donné des 
mairie, sur l'aménagement des abords renseignements sur le CCAS. Thierry 
de la gare et sur, ont-ils entendu dire, Fourcassier le maire a discuté avec bowling avec une salle de laser-game 
un bowling à Saint Jory. Le maire a plusieurs personnes désirant former la avec un restaurant. Ces rencontres 
apporté des précisions et a confirmé prochaine association de résidants. Il a entre élus et habitants se révèlent 
ces différents projets autant d'un point également pris les coordonnées d'un toujours constructives et permettent le 
de vu préservation et mise en valeur du volontaire souhaitant intégrer le dialogue et la concertation.
pat r imoine  que  d 'un  aspect  dispositif de participation citoyenne. 
divertissement avec en effet un futur 

rencontres avec les habitants
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Thierry Fourcassier le Maire et les 

membres de son conseil municipal 

ont accueilli  les nouveaux 

arrivants dans la commune. 

Cette rencontre a pour but de 

souhaiter la bienvenue, de se 

présenter et de recevoir des 

informations pratiques concernant la 

vie de la ville : services, numéros 

utiles, associations diverses… 

Monsieur le maire a exposé les atouts 

de Saint-Jory : écoles, maternelles, 

primaires, collèges. Puis il a évoqué 

les travaux réalisés et en cours : 

tennis couverts, salle de danse, 

extension de l'école du lac, ALAE, 

école primaire, médiathèque, pôle 

culturel… 
A la fin de l'exposé, les nouveaux 

citoyens ont pu poser des questions 

plus précises à propos des écoles et 

des transports notamment. 
La rencontre s'est poursuivie autour 

d'un apéritif convivial. Bien sûr, les 

nouveaux Saint-Joryens ont été 

conviés à participer au traditionnel 

repas de rue. Tables et chaises déjà 

installées attendaient les convives.

Accueil des nouveaux arrivants 2018

rencontres avec les habitants



animations

22

Pour ce quatrième forum des 

associations, pas moins de 32 

associations occupaient le parc du 

château. 
Monsieur Gury, adjoint aux sports, 

avait prévu avec les services 

techniques les emplacements pour 

chaque association. Dès 8 heures, la 

distribution du matériel s'effectuait : 

tables, chaises, grilles… Les diverses 

associations ont dressé leur stand, 

planté les décors, pour attirer 

l'attention des visiteurs. 
Pour renseigner convenablement, 

Monsieur Gury présentait chaque 

association. Ensuite, chacun pouvait 

s'adresser au club qui lui convenait 

pour s'inscrire ou avoir plus de détails. 

Rien de mieux que le concret pour se 

faire une idée précise : des 

démonstrations avaient lieu (espace 

musical, fitness, Taka danser, sports 

divers…). Monsieur Gury annonçait 

que l'espace d'animation était ouvert 

pour accueillir les visiteurs et leur 

présenter les différentes activités 

(ateliers avec les enfants, atelier 

cuisine, gymnastique, enseignement 

des langues…). Vers 13 heures, un 

apéritif convivial offert par la 

municipalité permettait de clore de 

façon sympathique cette matinée.

Forum des associations 2018

Kumité
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Comme tous les ans, des plats 

c o l o r é s  e t  a p p é t i s s a n t s  

apparaissaient sur les tables : 

salades diverses, pâtés odorants, 

charcuteries… 
Beaucoup savaient que bientôt ils 

pourraient déguster les croustillants 

' 'coustelous' '  of fer ts  par  la  

municipalité et soigneusement 

préparés par le service restauration. 

Les jeunes du PAJ venaient prêter 

main forte avec application, 

gentillesse et efficacité en servant les 

convives. 
Cette année encore Thierry 

Fourcassier et Martine Agasse ont 

tennu à prendre un groupe local, un 

orchestre de jeunes Saint-Joryens 

''Hop o Pop '' pour animer la soirée. 
Merci au service restauration pour 

L'association '' Taka danser '' a 
les traditionnelles grillades. Un 

ensuite convaincu les plus réticents à 
grand merci aussi aux membres 

entrer sur la piste. La sympathique 
des services techniques qui, dans 

buvette des '' Barricots '' veillait à 
l'après-midi, ont installé tables, 

a b r e u v e r  c o n v e n a b l e m e n t  
chaises et scène, et qui, 

l'assemblée. 
tardivement ont dû tout ranger 

L'ambiance musicale (orchestre et 
après la soirée. 

danse) a séduit le public, mélodies 
Ce traditionnel rendez-vous, 

variées, rock, pop… Nombreux sont 
toujours chaleureux, annonce une 

ceux qui se sont laissés aller pour 
nouvelle rentrée. Qu'elle soit 

esquisser quelques pas de danse. 
heureuse pour tous.

L'association ''Taka danser'' et 

l'orchestre ''Hop o Pop'' se sont 

harmonieusement complétés et une 

"battle" bonne enfant s'est même 

c réée  spon tanémen t  en t re  

l'association de danse et le rugby. 

Repas de rue 
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Aprem ’jeux en famille

Saint-Jory inaugure « l'aprèm' jeux 

en famille »
C'est sous un beau soleil, dans la joie 

et la bonne humeur, que s'est 

déroulée le samedi 14 septembre 

2018 la première édition de « l'aprèm' 

jeux en famille » au gymnase 

Ségusino.  

Cette manifestation s'inscrit dans les 

actions du PEDT (Projet Educatif du 

Territoire) de la commune, soutenue 

par Thierry Fourcassier, Maire de 

Saint-Jory et coordonnée par 
Enfance-Jeunesse RAM-LAEP, Bernadette Capdeville, première 
ALAE,  PAJ et  de  l 'Espace adjointe en charge du PEDT et Cécile 
d'Animations de Saint-Jory. Bahut, coordinatrice PEDT. 

Un partenariat s'est également créé Cette journée, en ce début d'année 
avec les associations des Sports scolaire, se veut fédératrice et 
Boules, des échecs, des parents permettre l'échange grâce à la 
d'élèves CLES et le Club des présence et l'implication des services 
retrouvailles. Isabelle Dizier et son 
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équipe de l'association « Graines de 

jeux », en collaboration avec les 

services, les élus, les jeunes du CMJ 

ont proposé des espaces ludiques et 

colorés pour les 0-99 ans. 

Une multitude de jeux divers et variés 

attendait petits et grands pour ce 

moment de partage en famille ou 

entre amis : des jeux d'antan, des jeux 

du monde, des jeux coopératifs, des 

jeux de récup', des jeux de carte, des 

jeux fabriqués par les jeunes du PAJ.
Sans oublier un espace dédié aux tout 

petits avec une pêche à la ligne où les 

transats rappelaient les vacances et 

des jeux de motricité, de toucher 

confectionnés par les Assistantes les parties endiablées de « Just 
Maternelles. Dance » sur la Wii, de belote, de 
Un bar à sirops tenu par l'association molky et d'autres encore. Nous vous 
des Sports boules a remporté un vif invitons d'ores et déjà l'année 
succès. prochaine pour une seconde édition !
Cette journée s'est terminée autour 

d'un goûter convivial tout en finissant 
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Attention mortels ! Fantômes et 

sorcières envahissent Saint-Jory
Pas moins de 360 monstres, 

sorcières et démons, dont 280 enfants 

ont participé à la cinquième fête 

d'Halloween de Saint-Jory, qui a été 

organisée par Madame Sophie 

Meulet, élue en charge de l'Espace 

d'Animations, en partenariat avec la 

Maison de la Petite Enfance, le Point 

d'Animation Jeunesse et le Conseil 

Municipal des Jeunes. Les élues 

Martine, Sofia, Isabelle, Gisèle ont 

prêté main forte pour cette 

organisation inter services mairie.

Après une chasse aux bonbons 

endiablée sur le stade municipal, un 

goûter a été servi aux enfants dans un 

décor effrayant, accompagné par une 

musique ensorcelante. L'animation 

parents/enfants  ' 'dégustat ion 

d'insectes'' a rencontré un vif succès.

Les participants étaient invités à 

déguster des ''sauterelles'' (oui, des 

vraies !) et autres insectes. 

Parallèlement, le sculpteur de ballons 

a captivé son auditoire avec son 

spectacle parmi les centaines de 

parents et enfants présents. Thierry 

Fourcassier le maire a ensuite 

annoncé les gagnants des concours.

Le concours du plus beau gâteau, ou 

plutôt le plus horriblement bon a été 

attribué au PAJ ! La maison de la 

petite enfance et l'espace d'animation 

sont arrivés respectivement en Le tirage au sort très attendu cet 

deuxième et troisième position. après-midi par Thierry Fourcassier a 

vu une famille de Saint-Jory, comme 
Durant l'après-midi, les jeunes du indiqué par le Maire, remporter le 
conseil municipal des jeunes ont élu la premier prix : un séjour à Disneyland 
plus jolie citrouille d'Halloween. Paris. 

Halloween.....
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Deux autres familles ont remporté des entrées au 

cinéma, des entrées à Animaparc et une carte 

cadeau Cultura. 

Pour clôturer cette fête, chaque enfant est reparti 

avec un sachet de bonbons, de quoi continuer la 

fête à la maison. 
Le maire de Saint-Jory et Sophie Meulet, ainsi 

que l'équipe de l'espace d'animation, remercient 

tous les agents municipaux et partenaires qui se 

sont investis pour faire de cette journée un 

véritable succès.
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Grand succès pour la troupe de 

théâtre ''La planche à l'envers ''
Ce mois d'octobre, '' La puce à l'oreille '' de 

Georges Feydeau a déclenché de vrais 

fous rires. 

Des comédiens amateurs vraiment 

talentueux ont fait revivre ce vaudeville 

pour le plus grand plaisir du public venu 

nombreux. Au comique de paroles 

s'ajoutaient le comique des gestes, les 

claquements de portes. Le rythme 

soutenu des acteurs, les différents 

registres de langue, tout y était pour faire 

partager les éclats de rire. Chaque acteur 

avait le souci du détail et le ton était 

toujours juste. Le public ne s'y est pas 

trompé. Bravo et merci à eux ! 
Le maire et son épouse étaient présents 

pour ce spectacle et ont félicité les 

acteurs. Il va sans dire que ce fut un très 

bon moment culturel partagé. 
Martine Agasse adjointe au Maire tient à 

une culture gratuite pour être accessible à 

tous à Saint-Jory. Par conséquent, la 

municipalité ne manquera pas de 

renouveler cette expérience conviviale.

Théâtre
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Dimanche 9 Septembre, l'Espace 

d'Animations a ouvert grand ses 

portes à l'occasion du Forum des 

Associations. Les adhérents ont 

répondu présents pour renseigner 

les nouveaux habitants sur les 

activités proposées et pour leur 

faire visiter la structure. 

L'accueil y était des plus chaleureux 

avec café chaud et petits gâteaux 

«faits-maison » spécialement 

préparés lors de l'atelier cuisine d'activités comme des soirées « pop- un cadre agréable a été très apprécié 
organisé pour l'occasion. corn ciné », des cours d'anglais pour de tous. Le rendez-vous est donc déjà 
Les Saint-Joryens sont venus enfants, des soirées en famille en pris pour 2019 !
nombreux pour se renseigner sur les Un grand merci à tous les adhérents pyjamas, des ateliers lecture…
animations proposées ou pour Le fait de se retrouver un Dimanche à présents ce jour-là ! 
s'inscrire. Parents et enfants n'ont pas l'extérieur, de pouvoir visiter la 
hésité à faire plusieurs suggestions structure et de pouvoir échanger dans 

Espace d‘animations

Se habla español...

Depuis le 9 Octobre dernier, afin de 

répondre à la demande des 

habitants,  des ateliers de 

conversation en Espagnol ont lieu 

tous les mardis de 18h30 à 19h30 à 

l'Espace d'Animations. 
Ces ateliers de niveau débutant sont 

animés bénévolement par Martine 

Agasse, ancienne professeur 

d'Espagnol. 
Ces ateliers du mardi soir se veulent 

conviviaux et réunissent une 

quinzaine de personnes qui  

souhaitent échanger en Espagnol 

autour de divers thèmes proposés par 

le groupe tels que le sport, les fêtes 

annuelles, la gastronomie…Ils sont 

aussi l'occasion de découvrir ou de 

connaître un peu mieux la culture 

Espagnole. 
Si vous aussi, vous êtes intéressés, 

contactez-nous vite car les places 

sont limitées !

Ça marche ! plantes ou de faire une sortie à 

Depuis plus d'un mois maintenant, «Calicéo » à l'occasion de la journée 

de la femme.  les adhérentes de l'Espace 
Cette activité accessible à tous et d'Animations tiennent leurs 
aussi ouverte aux messieurs.  Alors si résolutions et chaussent leurs 
vous aussi, vous souhaitez venir baskets tous les jeudis après-midi 
marcher avec nous, contactez pour une marche sportive le long 
l ' E s p a c e  d ' A n i m a t i o n s  a u  du canal. 
05.61.35.06.35 !Ce petit groupe d'une dizaine de 

personnes se retrouve ainsi toutes les 

semaines pour pratiquer une activité 

sportive ensemble. Il y en a pour tous 

les niveaux et tous les rythmes. 

Certaines vont jusqu'à l'écluse, 

d'autres continuent encore un peu 

plus loin. A chaque fois, le groupe se 

retrouve pour une petite pause 

conviviale autour d'un café…avant de 

repartir de plus belle. Et en marchant 

les discussions vont bon train : de la 

programmation culturelle à Toulouse, 

à l'égalité hommes-femmes, en 

passant par l'actualité, les sujets sont 

variés ! Il faut dire que le groupe 

«déborde»  d 'énerg ie  e t  de  

propositions : il est déjà question 

d'aller pique-niquer au jardin des 
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musique, qui emmène les enfants au (Durée du spectacle 50 minutes)
cœur même du merveilleux ». Entrée libre
Sharon Evans est née à Philadelphie Contes de Noël pour enfants  Renseignements auprès de la 

« Dans le Vent, l'Orage, La Lune et aux États Unis. Après avoir séjourné Bibliothèque de St Jory : 
successivement en Angleterre, les Nuages » 05.61.35.19.77
Népal et en Inde, elle s'installe Les éléments et les astres contés 
définitivement en France en 1983.et chantés...
Chanteuse, auteur/compositeur, La bibliothèque aime à vous 
musicienne professionnelle, elle a surprendre, c'est pourquoi nous 
plus de 6 disques à son actif et des avons choisi  de proposer à nos 
collaborations multiples. Vous chères têtes blondes pour les fêtes de 
pouvez visiter le site dédié à son fin d'année un conte aux accents 
parcours musical ici:anglo-saxons :
 http://www.sharonevans-music.com/« Des mini-anges turbulents, un roi 
Grâce à sa musique, elle a pu qui veut toucher la lune, des 
voyager, rencontrer des gens, devinettes espiègles...Une voix 
écouter des histoires et écrire. Passer parlée qui devient chant, les 
de troubadour à conteuse est devenu instruments étonnants qui libèrent le 
tout naturel.vent, le feu ou la voie lactée...Les 

Nous sommes heureux de moments ludiques s'entrecroisent 
l'accueillir avec des images poétiques. Un 

Le mercredi 28 novembre spectacle sur les astres et les 
À partir de 15h –salle Régnier.éléments, rythmé par la voix et la 

Bibliothèque municipale

Il est un peu la star de la magie des 

fêtes de Noël.

C'est une chance extraordinaire de Depuis de longues années, André 

les voir se précipiter dans mes bras et accomplit sa mission bénévolement 

Personne ne peut le rater : que ce soit faire de gros câlins au Père Noël ». Et avec toujours autant de bonheur. 

dans les écoles, à la Petite Enfance n'allez pas croire que c'est si simple Rien ne pourrait l'empêcher de tenir 

où il vient depuis fort longtemps avec de jouer le Père Noël, il faut avoir une ce rôle, pas même quelques soucis 

sa hotte chargée de friandises, au a p p r o c h e  e x t r ê m e m e n t  de santé. André est notre super héros 

marché de Noël au milieu des chalets psychologique avec les petits. de Noël !
Vous pourrez le retrouver en illuminés qui débordent de mets Certains viennent d'eux-mêmes vers 
décembre pour les fêtes de fin appétissants, ou encore dans sa lui, d'autres sont très intimidés ou 
d'année aux mêmes endroits que calèche quand il fait le tour de la ville pleurent quand ils voient ce 
l'année passée : aux écoles, à la pour le bonheur des petits et des bonhomme tout rouge qui leur fait 
maison de la Petite Enfance, dans les grands. peur.

C'est le Père Noël, bien sûr ! Le Père Noël a également des fans rues de Saint-Jory, au marché de 
Sous la barbe de ce vénérable auprès des mamans, des papas et Noël près des chalets.
bonhomme vêtu de rouge se cache M e r c i  A n d r é ,  P è r e  N o ë l  des grands-parents. Ils viennent 
André, 72 ans, Père Noël attitré de incontournable de Saint-Jory pour prendre place à côté de lui et de leurs 
Saint-Jory depuis 10 ans. Il est vrai ces moments magiques et surtout, enfants ou petits-enfants pour la 
qu'avec son apparence, il se prête n'oublie pas nos petits souliers !photo qui trônera parmi les souvenirs. 
parfaitement au rôle. Les habitués de ce moment convivial 
Pour André, jouer au Père Noël « c'est et festif ne manqueraient pour rien 
que du plaisir de voir les yeux des cette période magique.
enfants pleins d'admiration et de joie. 

André, un Père Noël dans la ville….
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Grâce à un partenariat avec 
Toulouse Métropole, la commune 
de Saint-Jory a permis à deux 
artistes : Sophie Bacquié et Lucie 
Laflorentie, de faire entrer l'art 
contemporain dans la ville.

 Au commencement, il y avait un mur 
triste, fade, carrément laid ! Puis, deux 
artistes sont arrivées, elles ont qui ont participé à ce projet. 
observé le lieu, l'espace qui l'entoure, 

Les élus remercient les artistes 
les mouvements, l'atmosphère. 

sympathiques et talentueuses et 
Sophie Bacquié a établi des contacts 

l'association ''Pink Pong'' pour 
nombreux. 

l'organisation méticuleuse de ce 
De là, ont germé les idées, d'autres parcours.
images, d'autres ressentis. Sophie 
Bacquié et  Lucie Florentie ont voulu 
faire disparaître le mur triste et laid. 
Sophie a d'abord décortiqué, dessiné, 
proposé, puis Lucie est arrivée avec 
son ordinateur, ses projecteurs, ses 
fils conducteurs. Une nuit, tels deux 
félins, elles ont investi les lieux. 
La technique audiovisuelle s'est 
mêlée au  talent graphique. Au fil des 
jours, les arbres, les maisons, la 
place, l'église ont pris leur place sur le 
vilain mur. 
Les enfants de l'ALAE sont venus. 
Sophie Bacquié et les animateurs 
avaient concocté un jeu pour qu'ils 
comprennent mieux. Les passants se 
sont arrêtés et se sont interrogés. Les 
adhérents de l'espace d'animation, à 
leur  tour,  ont  été recueil l i r  
l'information. 
Ainsi, petit à petit, le message a 
circulé dans la ville. Le 10 Novembre, 
dans l'après-midi, le directeur de la 
structure ''Pink Pong'', Monsieur 
Carrié,  des délégués de la 
commission culture de Toulouse, 
Madame Sourouille, Madame 
Lacoste, Thierry Fourcassier 
Monsieur le maire de Saint-Jory, 
Madame Agasse, élue en charge de 
la culture et des élus de la commune, 
sont venus ''inaugurer'' cette fresque.
 
Auparavant, grâce à un bus mis à 
disposition par Toulouse métropole, il 
avait été possible de faire une visite 
d'une exposition permanente et de 
rendre visite aux autres communes 

Expression d'art contemporain à Saint-Jory
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École Sainte Geneviève

Journées d'intégration pour nos 
élèves de 6ième.

Les 13 et 14 septembre 2018, sous un 
soleil radieux, les élèves de sixième 
sont partis dans le lot à St Pierre 
Lafeuille. 

Ils ont pu voyager dans le temps.  Ils 
ont visité les grottes de Pech-Merle et 
les peintures de nos ancêtres puis St 
Cirq Lapopie joli village du moyen 
âge.

La journée de vendredi a été 
consacrée à des jeux sportifs qui leur 
ont permis d'apprendre à se 
connaître, à s'entraider, à consolider 
le groupe classe.

Deux très belles journées pour bien 
commencer l'année.

PEDT

Un atelier au PAJ a été proposé aux jeunes de Saint-Jory et de Gagnac sur 

Garonne le mercredi 7 novembre 2018 dans le cadre d'une action parentalité 

PEDT.
Une dizaine de jeunes ont pu se questionner, exprimer leur ressenti à travers le 

théâtre laboratoire, animé par l'Ecole Citoyenne, sur la place qu'ils occupent au sein 

de leur famille.
Ce premier atelier vient en amont du Théâtre Forum proposé aux familles le 20 

novembre à Gagnac sur Garonne.
Deux nouvelles rencontres suivront à l'issu du théâtre forum qui permettront aux 

parents d'échanger et de poursuivre leurs réflexions puis aux ados avec leurs 

familles d'ouvrir un dialogue théâtralisé, les 27 novembre et 4 décembre à la salle des 

poutres à Saint-Jory.
Le PEDT de Saint-Jory a été renouvelé pour 3 

ans jusqu'en 2021. Un des objectifs premiers 

du PEDT est de mettre en place des actions 

communes aux différents services de la ville à 

destination des familles et permettre de créer 

du lien avec les différents partenaires éducatifs 

de la commune.
P o u r  t o u s  r e n s e i g n e m e n t s  :  

cecile.bahut@saint-jory.fr
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La rentrée s'est déroulée dans la bonne 

humeur même si c'est toujours un peu 

difficile pour les petites sections de 

maternelle. 

Les enseignants étaient tous prêts à 

accueillir les élèves dans les quatre écoles. 

La police municipale a assuré la sécurité 

dans les différents établissements. L'école 

Georges Brassens accueille environ 218 

élèves sur 10 classes. Ce chiffre est amené 

à évoluer à la hausse. Pour l'instant, on 

compte 21 élèves en moyenne par classe, 

un effectif idéal pour un enseignement de 

qualité. Au vu de l'effectif, le rectorat réfléchit 

à la fermeture d'une classe. Patrice Langela 

le directeur, Thierry Fourcassier le maire de 

Saint Jory et l'inspecteur académique de la 

circonscription font tout pour maintenir les 10 

classes. La réponse sera donnée dans la 

semaine. A l'école Jean de Lafontaine, 150 

élèves ont fait leur entrée, une sixième 

classe a été ouverte et aménagée pendant 

les vacances d'été. Un nouveau bâtiment a 

également été livré au mois d'aout,  il s'agit 

d'un nouveau centre de loisirs de 125 m2 

avec un bureau, des WC, un coin cuisine et 

une salle d'activités. Le coût aura été de 

360000 €. La maternelle du canal accueille 

105 élèves pour 4 classes donc une 

moyenne de 26.5 élèves. A la maternelle du 

lac, qui reçoit 100 élèves pour 4 classes, il y 

aura 2 classes supplémentaires (début des 

travaux premier trimestre 2019), un dortoir 

supplémentaire et la création d'un nouveau 

centre de loisirs. (l'ancien sera démoli). Le 

cout estimé est de 720 000 €. Il est important 

de noter que les écoles fonctionnent 

maintenant sur une semaine de 4 jours 

après un vote favorable de chacune des 4 

écoles. Les nouveaux horaires sont de 8h30 

à 16h30 pour les maternelles et de 8h45 à 

16h15 pour les primaires. Puisque c'est le 

retour à la semaine de 4 jours, les centres de 

loisirs prennent le relais le mercredi de 7 

heures à 19 heures et aussi pendant les 

vacances scolaires.

Une rentrée comme le ciel sans nuage
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PAJ (Point Animation Jeunesse)

Les vacances de toussaint au PAJ

Pendant ces vacances Maxime et 

Just ine  ont  pr iv i légié  les  

rencontres entre PAJ :

-Rencontre sportive à Gagnac : 
Les jeunes ont rencontré les équipes 

de  Gagnac ,  Lesp inasse  e t  

Mondonville. Au programme tournoi 

de futsal, de badminton, tennis et ping 

pong. 
Chacun a pu démontrer ses 

prouesses sportives.

-Laser Game avec une quarantaine 

de jeunes où les échanges furent Le second point fort a été la 

conviviaux et amicaux. préparation d'Halloween où 25 jeunes 
Ces rencontres entre structures sont ont montré leur talent de pâtissier 
très importantes pour la socialisation (première place au concours), de 
et la création de nouvelles amitiés. Les décorateurs et d'animateurs. Nous 
jeunes dépassent leurs limites. tenons à remercier Monsieur Joe 
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Pour finir les vacances 20 jeunes ont 

été à Walibi pour fêter Halloween 

entre copains : Walloween avec au 

programme 
MAISON HANTÉE 
LE MONDE DES ZOMBIES 
LABYRINTHE INFERNAL
GRAND HUIT et compagnies !

Les vacances ont été un grand 

succès avec une moyenne de 25 

jeunes par jour, ils se sont éclatés et 

maintenant  rendez-vous  les  

Mercredis à partir de 14h30 aussi 

nombreux !  

Gareil qui nous a donné deux 

citrouilles que les jeunes ont ainsi pris 

plaisir à mettre en valeur et ont 

décroché la première place du 

concours pour (Maxime et Gabin) et 

seconde place (pour Justine et les 

autres jeunes).
Le reste de la semaine a été ponctué 

par des chantiers : rangement total du 

garage, réparation de la boîte à lire, 

atelier spacepainting et jeux 

extérieurs.
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Rentrée 2018 2019 pour les p'tits loups

C'est ce que l'on appelle une rentrée 

échelonnée que nous avons vécu avec 

les P'tits loups cette année.

16 enfants sont rentrés à l'école en 

septembre.

Une rentrée scolaire plutôt réussie pour ces 

16 grands qui ont fait leurs premiers pas à 

l'école maternelle. Ils n'étaient pas peu fiers 

de venir nous montrer leurs cartables 

flambant neufs et nous raconter leurs 

premières impressions de cette vie de 

«Grands».  Nous attendons avec 

impatience le goûter des anciens pour 

échanger davantage avec eux.

Et puis nous avons accueilli les nouveaux 

«petits moyens ». 
Ils sont 19 enfants à avoir rejoint l'équipe 

des P'tits Loups depuis le mois de juillet. 
19 nouvelles familles à qui nous souhaitons 

la bienvenue.

Notre promo est plutôt équilibrée avec 17 

garçons et 14 filles dont 13 enfants de 2016, 

16 de 2017 et 2 de 2018.

Toute l'équipe leur a organisé un 

programme riche pour cette année 2018-

2019, sorties, animations diverses, 

manifestations…

Alors tenez-vous prêts et bonne rentrée à 

tout le monde !

Halte-Garderie
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Le goûter des anciens

C'est devenu une tradition. Aux 
vacances de la toussaint, le multi-
accueil invite les enfants scolarisés en 
septembre au goûter des anciens.

Cette rencontre très particulière 
s'articule de la façon suivante. 
Pour préparer l'événement les Grands 
Loups de l'an passé confectionnent des 
pâtisseries pour la nouvelle promo. 
Nous aménageons le jardin, nous 
commandons le soleil (il est toujours au 
rendez-vous !!!), un peu de musique, 
des jeux extérieurs et le tour est joué. 

Nous nous sommes raconté nos 
vacances et cette rentrée chez les petits 
de l'école maternelle. Nouvelle 
maîtresse, nouveau rythme quelques 
fois la reprise du travail pour maman et 
une nouvelle organisation…mais les 
copains des P'tits Loups ne sont pas si 
loin dans leurs souvenirs et il est aisé de 
reprendre ses anciennes habitudes !!!

Cette année encore, c'est l'occasion 
pour les grands de présenter à leurs 
petits frères et petites sœurs venus 
partager le goûter en famille, la structure 
qui les accueillera dans quelques mois. 
D'autres étaient contents de nous 
expliquer que le ventre de maman 
s'arrondit et que bientôt ils nous 
amèneront le bébé à venir pour les 
présentations.
Autant vous dire que nous avons hâte 
de rencontrer la relève, car chez les 
P'tits Loups on se considère comme une 
grande famille !!
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Théâtre 

Les ateliers théâtre du foyer rural 

ont repris depuis septembre après 

des représentations du mois de 

juillet couronnées de succès. 

Bravo à tous les participants de la 

saison dernière pour  leur  

investissement et leur travail ! Et 

merci au public d'être venu 

nombreux soutenir et applaudir 

tous ces apprentis comédiens...

Il reste encore de la place dans les 

ateliers adolescents et adultes qui 

ont lieu le mardi soir. 

N'hésitez pas à contacter 

Christophe au 06-77-08-69-07 

pour tout renseignement.

DESSIN-PEINTURE
Salle des sections 

A gauche de la Bibliothèque
Venez nous rejoindre !  Il reste 

quelques places !
Les cours ont lieu le mercredi après 

midi et le vendredi soir.

Enfants : mercredi 13h30/14h30 ou 

14h30/15h30 ou 17h/18h
(60€ par trimestre)

Ados : mercredi 15h30/17h ou 

vendredi 17h/18h30
(80€ par trimestre)

Adultes : vendredi 18h30/20h30
(95€ par trimestre)

Patricia vous renseignera au  

06.41.900.885
Artistiquement votre !

Beaux-arts du foyer rural
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Le mardi 18 septembre ,par une belle journée 
ensoleillée, a fait découvrir à 53 adhérents la 
Camargue et surtout Aigues Mortes. 

Tout d'abord une balade en péniche sur les 
canaux dont l'histoire nous a été comptée par une 
charmante guide. Après un bon repas à bord, 
nous avons eu la visite d'une manade. Nous 
avons clôturé la journée par la découverte de la 
cité médiévale et de ses magnifiques fortifications 
en petit train.

Le 30 Septembre, au foyer rural, plus de 150 
danseurs ont évolué sur la piste de danse toute 
l'après-midi avec beaucoup d'assiduité. Un bon 
goûter leur a été servi par les membres du club.
Notre prochain thé dansant aura lieu le dimanche 
18 NOVEMBRE. Nous vous attendons 
nombreux, le meilleur accueil vous sera réservé

Club des Aînés

Dimanche 9 septembre avait lieu le 

t r a d i t i o n n e l  f o r u m  d e s  

associations où notre club Saint-

Jory cyclotourisme participait, 

comme toutes les années .

Nous leur réservons un accueil 

chaleureux et qui sait deviendront ils 

de nouveaux ou nouvelles licenciés.( 

ées)
Nous entamons  la deuxième partie 

de la saison des sorties dominicales et 

donc bientôt le temps de faire le bilan 

annuel. Plusieurs personnes se sont 
Notre assemblée générale se tiendra présentées à notre stand afin de 
le vendredi 30 novembre 2018 à 19 h prendre des renseignements sur le 
à la maison des associations salle fonctionnement de notre club inscrit à 
Régnier ; rue de Verdun.la fédération FSGT cyclotourisme. 
Si vous êtes  intéressés (es) nous Après quelques échanges certains 
vous donnons rendez vous à cette ont même opté  pour venir rouler avec 
date.nous lors des prochains dimanches 
Pour tout contact vous pouvez joindre matins .
notre président à l'adresse mail Cela leurs permettra d'évaluer leur 
suivante niveau mais aussi voir comment sont 
Metsdubraquets2@yahoo.com organisées nos sorties.

Cyclotourisme

Les fêtes de fin d'année sont de 
retour !
Le froid de décembre est là, et les 
vacances de Noël arrivent à grand 
pas! Pour l'occasion, le 28 décembre 
2018 se déroulera la dernière collecte 
de sang de l'année. Les bénévoles de 
l'association de Saint-Jory et l'équipe 
de l'EFS seront présents pour vous 
accueillir chaleureusement, dans une 
amb iance  fes t i ve ,  e t  vous  
accompagner lors de votre dernier 
don annuel. Celui-ci se déroulera au 
foyer rural de la commune, de 14h à 
19h. Pour cet événement, une 
collation gourmande spéciale fêtes 
vous sera proposée. Alors notez tous 
sur vos calendriers cette dernière date 
importante ! Nous vous y attendrons 
très nombreux et en forme nous 
l'espérons!! 

Don du sang



associations

40

CLES

Forum des associations :       
Nous avons été très heureuses-eux 

de vous rencontrer sur le stand du 

CLES lors du forum des associations. 

Il est important pour nous de nous 

rendre disponibles lors de ces 

moments conviviaux et propices au 

dialogue.

Dons aux écoles :      

Elections 

 
Au cours de l'assemblée générale 

publique du 10 septembre, il a été 

voté que le don fixe aux écoles se 

faisait dorénavant en début d'année 

scolaire et en fonction des effectifs 

des écoles pour permettre aux écoles 

d'en bénéficier pour financer leurs 

projets pédagogiques de l'année. La 

somme est calculée en soustrayant le 

fond de roulement au solde du 

compte. 
Notre engagement rapporte ses 

fruits: grâce aux multiples actions 

menées durant l'année scolaire 2017-

2018, nous avons pu faire un premier 

don de 7€ par élève, soit 3 997€ pour 

les quatre écoles publiques de Saint 

Jory!
 :       
Le vendredi 12 octobre se sont 

tenues les élections des parents 

d'élèves dans les 4 écoles publiques 

de Saint-Jory. Les membres de 

l'association ont pu se rendre 

disponibles durant toute la durée 

d'ouverture des bureaux de vote et 

jusqu'au dépouillement.
Les parents d'élèves nous ont 

renouvelé leur confiance cette année 

encore en votant à 59% pour le 

C L E S .  N o u s  e n  s o m m e s  

reconnaissants  et  nous les  

remercions. Ces résultats nous 

encouragent et nous motivent encore 

plus.

Vos élus sont les suivants :         

Jean de la Fontaine

Maternelle du Canal

Maternelle du Lac

Brassens
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Au suivi des demandes de travaux disponibles en novembre dans les 

(WC, Vigipirate, ….) cahiers de vos enfants. 
Au suivi des effectifs dans les classes Tous les bénéfices de ces ventes sont 

du fait de la livraison des nouveaux intégralement reversés aux écoles.

logements *Le LOTO des écoles aura lieu le 
A initier la possibilité de remplir les samedi 16 février 2019. 
dossiers d'inscription sous format Nous vous attendons nombreux pour 

numérique part ic iper  à  cet  événement  

chaleureux et fédérateur. Nous vous 
Pour toutes questions, informations tiendrons au courant des dates de 

Certains ont pu nous rejoindre lors de ou tout autre sujet que vous réunions pour organiser ce moment.
la réunion publique du mardi 16 souhaiteriez voir aborder, vous 
octobre relative à la préparation des pouvez nous contacter. Nous vous 
ordres du jour en vue des 1ers remercions par avance pour vos 
Conseils d'école. Nous envisageons remontées d'informations qui sont 
notre rôle de représentants comme utiles pour les enfants !                                                                                                                                  
un travail collectif sur les points Nous sommes toujours à votre 
d'améliorations possibles pour disposition pour évoquer les sujets qui 
chaque école. vous préoccupent ou pour répondre à 
Voici les points auxquels nous serons vos interrogations.
particulièrement attentifs cette année:

Au maintien de la qualité des Pour recevoir les informations 
équipements de l'école propres à votre établissement, vous 
A la propreté dans les écoles sachant pouvez vous inscrire sur la liste de 
les problèmes rencontrés l'année diffusion avec le lien suivant :
passée et à la rentrée http://eepurl.com/c6vn_P
A entretenir un dialogue constructif Avec ce système, il n'y a pas de mot 
pour améliorer la transparence dans de passe et vous gérez vous-même le 
les menus et la qualité des repas contenu des informations que vous 
servis à la cantine scolaire : moins de souhaitez recevoir selon les 
produits ultra-transformés, plus de catégories suivantes : 
produi ts  issus  d 'agr icu l ture  

raisonnable ou bio, qualité et moindre Attention, il est possible que le 1er 

quantité de la viande, utilisation de email qui va ou qui vous a été envoyé 

moins de portion individuelle sous via ce système, ait été dirigé dans les 

plastique spam. N'hésitez donc pas à vérifier 
A la durée de la pause de midi afin que vos courriers indésirables !
tous les enfants disposent d'un temps 

de repas adéquat
A la qualité de l'offre ALSH et ALAE *Nous renouvelons la vente de 
proposée par le prestataire sapins avec un producteur de 
Au bon déroulement de l'extension de Corrèze. La livraison aura lieu le 
l'école maternelle du Lac vendredi 30 novembre de 15h à 19h 
Au suivi des projets d'extensions pour à la Maison des Associations (rue de 
les écoles du Canal et Jean De La Verdun).
Fontaine Les bons de commande seront 

Côté pratique :

Coté événements:

Pour vous informer 
ou nous contacter :

Facebook : http://fbl.me/CLES
Mail : cles.parentseleves@gmail.com

A la sortie de l'école  
Par courrier : boîte aux lettres CLES 

(située devant l'école)  

Liste de diffusion : 

http://eepurl.com/c6vn_P

Contacts :
-Juliette 06.19.74.03.18 
- Anne 06.81.63.75.73 

- Hélène 06.45.03.96.22
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Ensemble investis pour nos 
enfants !
 
 Le 12 octobre dernier avaient lieu les 
élections des représentants de 
parents d'élèves.

Cette année encore vos votes ont 
permis à l'APE d'être présente sur les 
4 écoles de la commune : 5 élus à 
l 'école  élémentaire  Georges 
Brassens, 2 élus à Jean de la 
Fontaine, 2 élus au Canal et 2 élus au 
Lac, sans oublier les suppléants !

Merci de nous avoir renouvelé votre 
confiance, merci et félicitations à tous 
les parents élus et merci à tous ceux 
qui ont aidé au bon déroulement des 
élections.

Nos élus sont à votre écoute, n'hésitez 
pas à les contacter en cas de besoin.

l'APEL Saint-Geneviève a tenu son 

assemblée générale

l'achat du matériel informatique de spectacle ou une kermesse de fin 

l'école. Rappelons que l'O.G.E.C a d'année.
Les finances de l'association sont apporté un financement à hauteur de 

Le mardi 2 octobre, l'A.P.E.L Saint- saines.2500€ et l'A.P.E.L Sainte-Geneviève: 
Le rapport moral et financier a été voté Geneviève présidée par Pierre Benoit 1500€.
à l'unanimité.a tenu son assemblée générale 

Dans son rapport moral, Pierre Benoit devant Séverine Zanetti, Directrice de 
Le nouvel établissement verra le jour a rappelé que l'association des l'école primaire, Betty Rivière, 
à la rentrée 2020, le permis de parents d'élèves participait aux Directrice du collège, Rachel, Vice-
construire a été dépose. Une réunions de l'O.G.E.C ainsi qu'aux présidente de l'A.P.E.L 31, 12 parents 
souscription aux dons va être faite.réunions de l'A.P.E.L 31. Elle anime d'élèves et Sofia Fezzani, élue en 

l'équipe des parents correspondants, charge des relations avec les écoles.
L'assemblée générale s'est terminée participe aux deux conseils d'écoles, 
par le fameux verre de l'amitié où Après une présentation rapide de organise des manifestations comme 
chacun a pu échanger.l'A.P.E.L par Rachel, cette dernière a un accueil café le jour de la rentrée, le 

rappelé que l'A.P.E.L départemental marché de noël, un loto, un vide-
avait financé à hauteur de 3825 € greniers, des conférences, un 

L'APEL Saint-Geneviève

APE

42



associations
Saint-Jory Fitness

C'est avec joie et enthousiasme que les cours ont 
repris le 17 septembre au Gymnase Segusino.
Notre association vous propose 7 cours hebdomadaires 
donnés par différentes animatrices.
Les cours sont variés : renforcement musculaire, LIA, 
cardio-training, step, piloxing, relaxation, stretching… Seul 
le cours du Mardi est réservé à la pratique du Pilates. 
Nos cours sont aussi ouverts aux messieurs et ils sont 
de plus en plus nombreux à nous rejoindre. Bravo !

Voici le planning :
-Lundi : 14h30-15h30

19h30-20h30
-Mardi : 19h-20h
-Mercredi : 19h-20h
-Jeudi: 17h25-18h25
-Vendredi: 9h-10h

9h-20h

Un cours enfants pour les « 3-5 ans » a lieu le samedi 
de 10h30 à 11h30 sauf pendant les vacances scolaires. 

Les inscriptions peuvent se faire avant les cours qui ont lieu 
dans la salle de danse du gymnase pour les adultes et à la 
salle de réception pour les enfants.
Pendant l'année nous organisons des stages dans 
différentes disciplines. 

Deux stages sont déjà programmés :
-Aéro-combat le samedi 10/11 de 16h à 18h, salle Vidal, 
rue de Verdun Maison des Associations
-Pilates le dimanche 13/01/19 de 10h30 à 12h dans la 
salle de Gym au gymnase.
Tous les stages sont ouverts aux adhérents et non 
adhérents.

Contacts :

Par mail : saint.jory.fitness@gmail.com

Par téléphone : 

Krystel : 07.61.11.60.81

Marie Odile : 06.73.41.56.23

Sur Facebook : www.facebook.com/Saint-Jory-

Fitness-141296993151601
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Une nouvelle saison commence pour le épreuve réservée aux plus de 35 ans, a Président du Club), consulter notre site 
Tennis Club de Saint-Jory, bienvenue à quant à lui débuté le 30 septembre et se internet www.club.fft.fr/tcsj31 ou notre 
nos nouveaux licenciés ! terminera le 4 novembre. Deux équipes page Facebook.
La saison a commencé pour le Tennis Hommes sont inscrites : une équipe de 
Club de Saint-Jory le 1er septembre plus de 35 ans et une équipe de plus de 
avec la journée Portes Ouvertes qui a 45 ans. Souhaitons leur bonne chance !
accueilli de nombreux nouveaux Tout au long de l'année, le Tennis Club 
licenciés. Afin d'aller à la rencontre de de Saint-Jory engage des équipes dans 
ses futurs licenciés, le Tennis Club de toutes les catégories (des enfants aux 
Saint-Jory était également présent en adul tes)  dans  les  d i f férents  
force au forum des associations de championnats individuels et par équipe.
Saint-Jory. De nombreuses personnes  
se sont déplacées pour venir s'inscrire, Le club est déjà en train d'organiser les 
notamment à l'école de Tennis qui a prochaines activités, dont le goûter de 
beaucoup de succès. Cette année, le Noël pour les enfants prévu mi-
Tennis Club de Saint-Jory a vu son décembre.
nombre de licenciés augmenter à 154 Côté nouveautés, la nouvelle salle 
(62 enfants, 29 ados et 63 adultes). d'une capacité de 2 cours intérieurs en 
Les cours ont repris le samedi 15 GreenSet et d'un club house sera 
septembre 2018 : ils sont dispensés par disponible en novembre : elle 
Laurent Fargues et Noémie Fargues accueillera tous les cours, et les 
(en formation). Le TCSJ propose des adhérents pourront réserver des 
cours adultes et enfants tous les soirs de créneaux pour jouer ensemble. Son 
la semaine, ainsi que des cours enfants inauguration aura lieu avec tous les 
le mercredi toute la journée et le samedi licenciés. Cette nouvelle salle nous 
matin. permet d'organiser notre premier 
Côté compétition, c'était également la tournoi OPEN en avril 2019, ainsi qu'un 
reprise : le challenge Hermet, épreuve tournoi enfants/ados.
réservée aux joueurs et joueuses non-  
classés et 4ème série, a eu lieu du 15 Si vous êtes intéressés pour adhérer au 
septembre au 14 octobre, avec une Tennis Club de Saint-Jory, vous pouvez 
équipe Dames et une équipe Hommes nous joindre par téléphone au 06 64 99 
engagées. Le championnat AG2R, 48 40 (M. DE LA HOZ Rolland, 

Tennis club
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Judo

Rentrée réussie au judo club de 
Saint-Jory

pas forcément pratiqué de sport 
auparavant et qui recherche un loisir 
axé sur la culture et l'entretien Tous nos petits judokas ont retrouvé 
physique. les tatamis avec plaisir avec cette 
Les exercices du taïso sont donc très année un nouveau professeur en la 
variés :personne de Julie Teruel, 4ème dan.
-entretien cardio-respiratoireNous avons ouvert deux cours 
-amélioration de l'endurancesupplémentaires le samedi matin,
-renforcement musculaire-Les petits à partir de 3 ans à 10h et
-amélioration de l'équilibre-le taïso à 11H 00 (préparation du 
-amél iora t ion  des  capac i tés  corps en japonais) est un sport 
psychomotricesd'origine japonaise. Souvent pratiqué 
-amélioration de la coordination dans un dojo, vêtu d'un judogi, ou d'un 
générale des membreskimono plus léger, parfois simplement 
-assouplissementen tenue sportive.
-Relaxation
En France, le taïso est affilié à la À l'origine, le taïso nommait les 
Fédération Française de Judo Jujitsu activités physiques complémentaires 
et Disciplines Associées.pratiquées par les compétiteurs de 

judo ou de jujitsu dans le cadre de leur 
entraînement. De nos jours cette 
discipline intéresse un public de plus 
en plus large, sans limite d'âge, qui n'a 

Le bureau souhaite une très bonne 
année de judo à tous ! Pour tout 
renseignement : 06 06 59 05 36

Une partie du cours des plus de 12 ansUne partie du cours des plus de 12 ans

Une partie de nos babysUne partie de nos babys

Les jeunes du club de boules lyonnaises 
de Saint-Jory n'ont pas démérité cette 
année.

il a perdu à la partie qualificative pour le 
Championnat de France en simple et en 
double.
Eva Frenin-Branhs, moins de 18, a réussi 
à se qualifier à 4 championnats de 
France cette année : à Couloummiers Après avoir participé aux épreuves 
(77), en tir de précision et en tir progressif, régionales, Laura Causse, dans la 
à Aurillac (15), en triple et à Dardilly (69), catégorie moins de 13, est devenue 
en simple. Elle perd en quart de finale en championne d'Occitanie en tir rapide et 
simple et en tir de précision et réussit à se vice-championne en tir de précision. 
hisser jusqu'en demi-finale du Bravo à elle ! Elle a aussi participé avec 
Championnat de France en tir progressif. Théo Frenin-Branhs aux épreuves de 
Elle n'accède pas à la finale à une boule double, mais ils ont échoué aux portes du 
près touchée. Toutes nos félicitations à Championnat de France.
elle.Quant à Théo, en moins de 15, il a 
Bravo aux jeunes pour leur parcours participé à plusieurs épreuves, mais bien 
sportif de la saison précédente. Ils ont su que ses prestations soient prometteuses, 

porter haut les couleurs du club 
de Saint-Jory, tant par leurs 
c o m p é t e n c e s  q u e  l e u r  
comportement sportif. Bonne 
chance à eux pour la nouvelle 
saison, en espérant qu'ils 
décrochent le maillot tricolore tant 
convoité. Merci aussi à leur 
entraîneur Victor, qui leur a 
apporté son savoir-faire pour leur 
permettre d'acquérir ce niveau de 
jeu.

Sport boules La saison des Clubs Sportifs Elite 2 a débuté le 
22 septembre ; pour son premier match , 
l'équipe de Saint-Jory s'est inclinée de justesse 
face à la redoutable équipe de Romans sur le 
score de 22 à 26. Il faut souligner la belle 
performance de nos coureurs, qui ont réussi à 
remporter 3 épreuves sur 4.
Lors du deuxième match à domicile le 13 
octobre dernier, après quelques embuches, 
l'expérience et l'adresse d'Alain DE STEFANI a 
permis d'égaliser en tapant la dernière boule à 
la dernière épreuve contre l'équipe du Club 
Bouliste Toulousain .
Les boulistes rencontreront le CBT31 en match 
retour le 10 novembre et l'équipe de Bièvre sur 
Isère le 27 octobre sur leur terrain pour la 
première fois de la saison  .
La prochaine rencontre aura lieu le samedi 17 
Novembre 2018 à 14h au boulodrome de Saint-
Jory contre le club de Bièvre sur Isère pour le 
match retour . 
Venez nombreux soutenir les Saint-Joryens 
(entrée gratuite).
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cadors du football régional (Blagnac, championnats. L'effectif, avec "l'effet L'ESE Saint-Jory a débuté sa 
Colomiers ou Ramonville). coupe du monde", est en nette saison avec une restructuration au 

augmentation. On note plus de 20 sein de l'association.
Les vétérans ont repris, également, le arrivées au club pour renforcer les Le club ne comprend, maintenant, 
chemin des terrains et garde une deux équipes qui affichent des plus que 3 sections : les vétérans, les 
bonne dynamique avec l'apport de objectifs de montée dans les divisions seniors et les féminines. 
quelques nouveaux arrivants.Les sections des jeunes de l'école de supérieures. 
Déjà plusieurs matchs à leurs actifs En championnat, l'équipe réserve est foot sont passées sous la bannière du 
avec trois victoires contre des invaincue avec deux résultats nuls et Football Club Canal Nord (FCCN).
équipes comme Gagnac, Aucamville une victoire pour une bonne 
et Montech et une défaite à La section féminine a été créée à quatrième place.
Castelnau. Cette équipe, avec de l'initiative du tout nouveau président L'équipe fanion a commencé son 
talentueux anciens du club, est du club, Philippe DUHAR. Et ces championnat plus timidement, certes 
toujours très compétitive.dernières réussissent un superbe à un nouveau niveau grâce à la 

début de saison avec, à l'heure montée de l'an dernier. Elle affiche 
Les seniors ont eux repris le 7 août actuelle, une belle troisième place une victoire, un nul et une défaite pour 
leur  préparat ion pour  leurs  dans une poule difficile, avec des une honorable cinquième place. 

ESE football

du RC Saint-Jory/Bruguières XV, 2)  L'Ecole de Rugby du RC fait sa RC Saint-Jory/Bruguières XV : 
mais encore patience….. La section mue en s'associant  avec la Revue d'effectifs
Baby Rugby accueille  filles et commune voisine de Cépet afin de 

1)  L'Aréna Sport  est un grand garçons âgés de 3 ans jusqu'à  4 ½. changer de dimensions et devenir 
espace conçu  pour diverses activités Les séances ont lieu 2 fois par mois le plus forte. Son nouveau nom de 
sportives,  cette salle est située à samedi matin de 10h30 à 11h30. A ce baptême est : »EDR-Nord Toulousain 
Saint-Jory aux 76 Route Nationale 20. jour cette section compte 13 inscrits. ». Nous le répétons, l'EDR est 
Elle abrite aussi les séances de  la Pour tout renseignement contacter labellisée FFR, et à ce titre elle est 
section Baby rugby, c'est en quelque Me Séverine Simon au 06 88 92 17 reconnue pour ses compétences.  
sorte l'incubateur des  futurs joueurs 74. Cette section du RC Saint-

Jory/Bruguières XV forte d'un effectif 

de 90 jeunes est composée des 

tranches d'âges suivantes les U6 

/U8/U10/U12/U14. Tous ses jeunes 

sportifs se retrouvent tous les 

mercredis après midi au stade 

municipal de Saint-Jory à partir de 

17h jusqu'à 18h30, encadrés par des 

éducateurs diplômés. Tout au long de 

la saison sportive ces jeunes  

participent à diverses compétitions 

par exemple des tournois et des 

challenges avec des résultats forts 

i n t é r e s s a n t s .  P o u r  t o u t  

renseignement contacter  Me 

Séverine Simon au 06 88 92 17 74.
3)  L'équipe des  cadets, fonctionne 

en entente  entre le RC Saint-

Rugby 

 L'effectif baby rugby saison 2018/2019 L'effectif baby rugby saison 2018/2019
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associations

dans  la catégorie  supérieure, ainsi la 

boucle sera bouclée.
5)  La catégorie sénior au sein du RC 

est représentée par  2 équipes, 

l'équipe B dite aussi réserve et 

l'équipe A  que l'on peut nommer  

l'équipe fanion.  Ces deux formations 

peuvent compter sur un réservoir de 

joueurs de 52 licenciés. Les deux 

formations sont engagées en 

championnat Promotion Honneur  

Occitanie, qui colle à la nouvelle 

organisation de la FFR.  Elles 

s'entraînent tous les mercredis et 

vendredis soir  sur les installations 

sportives de Saint-Jory. Les 

entraînements  sont dirigés par  Eric 

Victor et Eric Bénabes pour l'équipe A,  

et pour l'équipe B, le duo Philippe 

Salvatgé et Olivier Jacques  est  à la 

manœuvre.  Pour la catégorie 

séniors, c'est une année charnière, 

une année de transition avec 

beaucoup de changement tant au 

niveau joueurs  qu'entraineurs. Au 

sein du club nous avons confiance en 

la méthode mise en place, il faut du 

temps au temps pour que la 

mayonnaise prenne. Pour ce début 

de championnat les résultats 

escomptés ne sont pas au rendez-

vous, patience. Nous sommes qu'au 
Jory/Bruguières XV et le TLA groupe de juniors en championnat. 

début du championnat, la saison est 
(Toulouse Lalande Aucamville). Cette Rien n'est perdu pour la saison 

longue, et nous apprécierons les 
catégorie est composée d'un effectif prochaine, puisque cette équipe 

premières victoires qui ne sauront 
de 25 jeunes, et concerne les préados junior bénéficiera de l'apport des 

tarder.
nés  de  2002  à  2004 ,  l es  cadets  grandissants, qui passeront 

Site du club : www.sjb15   
entraînements se déroulent les 

mercredis vers 18h au TLA ou au 

stade de Bruguières. L'équipe des 

cadets engagée en championnat 

dispute cette compétition avec  

classement dans leur poule, avec des 

débuts très prometteurs
4)   Pour la saison 2018/2019, 

l'équipe junior est momentanément 

en sommeil, pour cause d'un effectif  

trop juste en nombre. Cette situation  

ne permettait pas d'engager d'une 

façon sérieuse et responsable ce 

Groupe de joueurs de l'EDR, invités d'honneur du 
Stade Toulousain pour le match contre Agen.
Groupe de joueurs de l'EDR, invités d'honneur du 
Stade Toulousain pour le match contre Agen.

Une partie de l'effectif séniors, saison 2018/2019Une partie de l'effectif séniors, saison 2018/2019

'Équipe des cadets et leurs entraîneurs, saison 2017/2018.'Équipe des cadets et leurs entraîneurs, saison 2017/2018.
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Florence MERIC-AURIOL, Notaire

a le plaisir de vous informer

qu'à compter du 5 novembre prochain

elle pourra vous accueillir dans ses locaux

temporairement situés au

5 place Ivan Paul Lafont à SAINT-JORY

Contact : 05.62.10.80.48.

florence.meric-auriol@notaires.fr
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naissances
état civil

décès

mariages

Bienvenue à....

CREA PARK OCCITANIE : Tél. : 07 83 89 78 31
(aménagement et entretien espace jardin)
Paniers d'Avenir :  3 rue terrefort-31790 Saint-Jory - Tél. 06 31 00 17 10
Florence MERIC-AURIOL, Notaire - 5 place Ivan Paul Lafont à SAINT-

JORY Tel.  : 05.62.10.80.48. 
florence.meric-auriol@notaires.fr
TECHNI PRO - vitrerie-serrurerie - volets roulants -Tel.: 06 27 17 24 45
techni.pro31@gmail.com
Anthony AMIEL - Agent immobilier indépendant sur réseau SAFTI - 6 

rue de l'aventin 31790 SAINT-JORY - Tél : 06 48 03 90 32
Mail : anthony.amiel@safti.fr

PARAILLAC Llan  25 Août 

VARENNE Hugo 25 Août 

DARDOUR Ghofrane 27 Août 

VIOLINO BRONDINO Raphaël 31 Août 

AUTHA BARGUES Constance 13 Septembre 

MAILLOT Evan 14 Septembre 

CLASTRES Valentin 16 Septembre 

FONTANA Giovanni 20 Septembre 

ARRAR Emna 28 Septembre 

BENCHOUK Oussayd 01 Octobre 

SABBADIN Louka 09 Octobre 

VAZZOLER Mario  19 Septembre

LAFONT Guy 29 octobre

LARROUDE Thomas 

LARROUTURE Marie 08 Septembre

 

TRABULSI Wael 

MAAROUFI Sarrah 15 Septembre

 

VAZZOLER William 

AMIEL Christelle 22 Septembre 

PASQUIER Kévin

BLOND Pauline 27 Octobre 

840 JOUETS RECOLTES L'ANNEE DERNIERE PAR NOTRE AGENCE
NOTRE OBJECTIF POUR 2018 : 1 000 JOUETS !!!

CENTURY 21 TLS-Nord
2 rue de la Pompe – 31790 SAINT JORY
05.34.27.49.69 / tls.nord@century21.fr
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s
S.a.m.u. 15

Centre Anti Poison 15

Pompiers 18

Police 17

La Poste 05.62.79.95.40

École Maternelle du Lac. 05.61.35.87.20

École Maternelle du Canal 05.61.74.85.56

École Élémentaire G. Brassens 05.62.79.81.81

École Élémentaire J.D.L Fontaine 05.62.79.21.83

Collège Public 05.34.27.27.40

École Ste Geneviève 05.61.35.52.02

Collège Ste Geneviève  05.61.35.51.51

Police Municipale. 05.61.35.71.40

Gendarmerie 05.34.27.37.60

Astreinte des Élus:   06.85.03.37.04

Mairie : 05.62.22.91.91

Fax Mairie : 05.67.07.17.53

des numéros 
utiles... 

transports

pharmacies - santé

Directeur de la publication : Thierry Fourcassier
Rédaction, conception : Ville de Saint-Jory

Impression : Imprimerie EVOLUPRINT
journal imprimé sur papier certifié PEFC

ème 
Dépôt légal : 4 trimestre 2018.

est une publication 
de la municipalité de saint-jory

saint-jorymag

Pharmacie de nuit : 
05.61.62.38.05

Plus d’infos : www.saint-jory.fr
découvrez notre page facebook : 

https://www.facebook.com/saintjory

Courriers de la Garonne : 05 62 72 37 23

Arc en ciel (conseil général) 05 34 33 47 34 

horaires sur le site  :       www.haute-garonne.fr

Gare routière 05.61.61.67.67

Sncf (ter)   0891 677 677

horaires sur le site  :              www.ter-sncf.com

Tisséo TAD :     05 34 35 05 05

Ou sur le site: tisseo.fr

Médecins

pharmacies

FABRE Marie-Hélène -  05 61 09 70 00
JALLET Mélanie -  05 61 82 42 95 
LATROUS Leila  - 05 61 74 38 99
PREVOT Michel - 05 61 74 27 76 
THIEBAUT Yvan  - 05 61 35 50 68

LA GRANDE PHARMACIE  CLOS DE L ’HERS
-05 61 35 50 14 
PHARMACIE DE LA NATIONALE - RD 820
05 34 27 03 27 

Horaires mairie : du lundi au vendredi de 9h00 à 12h30 et de 14h00 à 18h00 et   le samedi matin de 9h à 12h

Encombrants 
le 9 janvier 2019

s’inscrire en mairie
 avant le vendredi 7 janvier  midi

Nuisances et relations 
de bon voisinage...

N’oublions pas les bons réflexes !

Jours ouvrables : 
de 8h 30 à 12h et de 15h à 19h 

samedis  :  de  9h à 12h  et de 15h à 19h .
dimanches et jours fériés  :  

de  10h à 12h  et  de 16h à 18h.

Tondeuse, bricolage... Prendre connaissance de la 
réglementation en vigueur rappelée ci-dessous.

 Vous devez sortir vos poubelles uniquement la veille au soir.
Veillez à utiliser un sac plastique bien fermé et si possible dans un 
conteneur afin de garder la voirie et les trottoirs 
propres.
Ces petits gestes citoyens facilitent le travail des 
employés et améliorent les relations de bon 
voisinage.... 

Petit rappel sur la collecte des ordures ménagères : 

informations pratiques
Voirie (panneaux, trous....), -Eau : renseignement sur 
propreté urbaine, déchets, paiement facture  : 05 61 26 54 70
problème de collecte, demande - Eau : problème d'abonnement 
ou changement des contenants, ou de facturation : 05 16 63 01 21
vol de contenant, information - Eau : interventions techniques 

déchètteries, encombrants : 05 62 27 47 00  eau potable et assainissement 
Urgences 24h/24 : 0 977 401 139
Ou par mail : pole.nord@toulouse-

- Électricité  ENEDIS urgence metropole.fr
particulier: 09 726 750 31
- : pour tout problème lié aux 
relevés, à l'élagage, au comptage, à la - Téléphone : ORANGE pour 

qualité de fourniture et information tout dysfonctionnement 
interventions : 09 693 218 65 téléphonique : 1013

ENEDIS 

+ d’infos : résogardes 3237 - 

NOVEMBRE 

DÉCEMBRE 

JANVIER 2019

1- FAU- CASTELGINEST- 
4 - SCHRIVE & VALETTE -  ST-ALBAN - 05 61 70 03 89
11 - VAISSIERES -  CASTELGINEST - 05 62 75 27 15
18 - ALBUS - BRUGUIÈRES - 05 62 79 14 49
25 - KERMOGANT & OUSTEAU-  AUCAMVILLE - 05 62 75 21 91

2- ALIBERT & COMITI- ST GÉNIÈS BELLEVUE - 05 61 74 69 30
9- FOURCANS - GRATENTOUR - 05 61 82 37 64
16- COULOMBEL - MONTBERON - 05 61 74 44 55
23- BUSCAIL, COLASSON & GARBAY- ST-JORY - 05 61 35 50 14
25- COHEN & MASSOULIER - AUCAMVILLE - 05 61 70 26 15
30- CESARI - LAUNAGUET - 05 61 74 85 34

1 - 23- FERDOUS & PAGES - LAUNAGUET  - 05 61 74 04 57

05 61 70 16 15 




